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Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam MimbarMimbarMimbarMimbarMimbar
“Maka disebabkan rahmat dari Allah-lah

kamu berlaku lemah lembut terhadap mereka.
Sekiranya kamu bersikap keras lagi berhati kasar,
tentulah mereka menjauhkan diri dari sekelilingmu.
Karena itu maafkanlah mereka, mohonkanlah
ampun bagi mereka, dan bermusyawaratlah
dengan mereka dalam urusan itu. Kemudian
apabila kamu telah membulatkan tekad, maka
bertawakkallah kepada Allah. Sesungguhnya
Allah menyukai orang-orang yang bertawakkal
kepada-Nya”. (QS Ali Imran: 159)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
Bukhara, Kota
Intelektual Islam
Damaskus, KhazanahDamaskus, KhazanahDamaskus, KhazanahDamaskus, KhazanahDamaskus, Khazanah — Kehidupan
penduduk Bukhara mulai berubah ketika
tentara Islam datang membawa dakwah. Pada
akhir 672 M, Ziyad bin Abihi menugaskan
Miqdam Rabi’ bin Haris berlayar dari Irak
menuju daerah Khurasan. Miqdam berhasil
menaklukkan wilayah itu sampai ke Iran

Menuju Ummat Moderat
Oleh: Prof. Duski Samad

Pada peringatan Hari Amal Bhakti (HAB)
Ke-76 tahun lalu Kementerian Agama
mengusung tagline ”Transformasi Layanan
Umat” sesuai dengan Surat Edaran Menteri
Agama Nomor 31 Tahun 2021 tentang Hari
Amal Bakti (HAB). Tagline Transformasi
Layanan Umat ini memiliki dimensi inovasi
yang sarat makna utamanya dalam menjawab
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Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Padang, Khazanah — Meskipun sudah diaebut-sebut
juga oleh legislator Andre Rosiade bahwa jalan negara
Padang - Solok akan dibuat lancar. Tapi legislator PAN
Athari Gauthi Ardi kemarin memboyong Menteri PUPR
Basuki Hadimulyono untuk meninjau beberapa titik
pembangunan dan rencana pembangunan jalan Sitinjau
Lauik.

bahkan Athari juga juga mengajak Menteri Basuki
sekalian ke Pantai Padang dan Tol Padang - Pekanbaru,
ruas Padang - Sicincin.

“Alhamdulillah, pak Menteri akhirnya menjanjikan
akan menuntaskan kelancaran jalan Padang Solok yang
selama ini menimbulkan banyak keprihatinan kita,” kata
Gubernur Mahyeldi kepada pers.

Ketika diajak oleh Athari ke Sitinjau Lauik Menteri
Basuki melihat langsung kondisi jalan nasional tersebut
terutama pada titik longsor serta badan jalan yang rawan
terban, menteri menyatakan bahwa kondisi jalan ini benar-
benar rawan

“Jalan Sitinjau Lauik harus dibenahi dan perencanaan
pembangunan flyover harus dilaksanakan pada tahun 2023
mendatang. Namun dengan melakukan perubahan geometrik
dan desainnya,” kata Basuki yang sumando Pesisir Selatan
itu.

Ia menambahkan bahwa Kementerian PUPR mendukung
pembangunan Flyover Sitinjau Laut. “Insyaallah akan
kita bangun tapi harus review DED dulu. Seluruh persoalan
perizinan dan lahan diselesaikan Pemda,” ujar Menteri
Basuki.

Tentu saja Gubernur Mahyeldi menyambut positif hal
tersebut dan mengatakan akan segera menindaklanjuti
arahan dan masukan dari menteri.

“Alhamdulillah Pak Menteri memenuhi janji beliau
untuk datang ke Sumbar dan melihat langsung proyek
yang ada di Sumbar. Beliau berjanji akan datang ke Sumbar
saat saya mengunjungi beliau beberapa waktu yang lalu.
Alhamdulillah banyak hal yang disampaikan kepada kami.
Mudah-mudahan masukan tadi langsung diakomodir dengan
mengubah desainnya, sehingga dimulai perencanaan dan
pelaksanaannya tahun 2023 nanti insyaallah,” kata gubernur.

Ia menyampaikan apresiasi kepada Athari yang juga

“““““Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat
(PUPR) Basuki Hadimuljono, Rabu (2/10/2022)
melakukan kunjungan kerja ke Sumatera Barat dan
kepada Gubernur Mahyeldi ia memastikan akan
merealisasikan Flyover Sitinjau Lauik.

Menteri PUPR Pastikan
Flyover Sitinjau Lauik

BACA HAL-7

BACA HAL-7

Padang Butuh Darah
1.0 Kantong/Bulan
Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —Padang, Khazanah —  Kota Padang kekurangan
stok darah di Palang Merah Indonesia (PMI) di samping
tingginya permintaan darah setiap harinya.

“Stok darah minim, sementara permintaan darah
terus meningkat setiap bulannya,” ujar Kepala Unit
Transfusi Darah (UTD) PMI Kota Padang, Widyarman.

Ia mengatakan, saat ini stok darah yang tersedia
di PMI Padang hanya sekitar 500 kantong darah.
Seharusnya, ketersedian darah dalam sebulan itu,
PMI Padang membutuh lebih 1.000 kantong darah.

Untuk memenuhi kebutuhan darah tersebut, PMI
Padang giat mengajak berbagai pihak untuk melakukan
donor darah.

“Kita giat mengirim surat ke intansi-intansi untuk
melakukan donor darah, termasuk kegiatan bakti
sosial donor darah kali ini digelar untuk memenuhi
ketersedian darah,” ujarnya. 

Widyarman mengaku mengapresiasi Ikatan Alumni
Don Bosco (IADB) Padang bekerja sama dengan
Universitas Negeri Padang (UNP) melaksanakan
Gerakan 1.600 pendonor.

“Harapan kita semakin banyak instansi dan pihak
lainnya menggelar aksi yang sama guna memenuhi
kebutuhan darah dari rumah sakit-rumah sakit yang
ada di Padang,” ujarnya. 

Sementara itu
Selama ini kegiatan donor darah sempat terhenti

karena pandemi Covid-19, maka itu alas an lain
kenapa agenda tahunan IADB itu  resmi kembali

Pasar Rakyat Bukittinggi
Kini Sudah Diatur Perda

Bukittinggi, Khazanah —Bukittinggi, Khazanah —Bukittinggi, Khazanah —Bukittinggi, Khazanah —Bukittinggi, Khazanah — Pemerintah Kota
Bukittinggi,  bersama DPRD setempat telah mensahkan
Perda no 03 tahun 2022 tentang pengelolaan pasar
rakyat sehingga ribuan pedagang akan menerima
kepastian izin penempatan toko khususnya di Pasar
Atas Bukittinggi.

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar menjelaskan
perda pasar rakyat mengatur segala urusan tentang
penataan pasar agar lebih tertib, aman dan nyaman
sehingga pasar menjadi sarana penggerak ekonomi
warga yang berdaya saing.

“Terkait pertanyaan tentang apakah toko di Pasar
Atas boleh disewakan, kami jelaskan, izin tetap atas
nama yang bersangkutan sedangkan untuk yang
beraktifitas di sana, dipersilahkan kepada yang
memiliki izin langsung atau orang yang diminta
pemilik untuk berdagang di toko itu,” kata Erman
Safar di Bukittinggi, Selasa.

Sedangkan untuk izin kepemilikan, harus
diregistrasi ulang setiap tahun oleh yang bersangkutan
atau orang yang diberi kuasa di hadapan notaris.

Wako melanjutkan, untuk izin kepemilikan atau
penggunaan, boleh berganti orang di objek toko
atau kios yang sama. Menurutnya, orang yang menjadi
pemegang izin yang lama, tentu dicabut dulu izinnya
oleh Pemko, lalu Pemko menerima permohonan izin
dengan nama yang baru.

“Sedangkan untuk menjadikan izin toko sebagai
jaminan, memang tidak dibolehkan karena perintah
Undang-Undang mengatur tentang hal itu,” tegas
Wako.

FKPT SUMBAR GELAR TOT UNTUK GURU AGAMA

Sekda Sonny: “Padang Panjang Bukan Kota Intoleran’

Menteri PUPR Basuki Hadimulyono bersama Gubernur Mahyeldi dan anggota DPR RI Athari Gauthi Ardi meninjau jalan Sitinjau Lauik, kemarin

Pasa Ateh Bukittinggi
BACA HAL-7

Sekda Padang Panjang ketika membuka acara TOT Moderasi Beragama yang digelar FKPT Sumbar
di Pesantren Nurul Ikhlas

Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,Padang Panjang,
Khazminang.idKhazminang.idKhazminang.idKhazminang.idKhazminang.id –Terorisme
yang diawali dari radikalisme
adalah ancaman nyata bagi
kedamaian di Indonesia dan
dimanapun di seluruh dunia.
Ancaman paparan radikalisme
bisa menyasar kelompok
masyarakat manapun, tidak
terkecuali para anak didik di
lembaga pendidikan kita
masing-masing.

“Maka anak-anak dan
remaja  merupakan sasaran
empuk direkrut dan disesatkan
oleh kelompok-kelompok

yang memang sengaja ingin
merusak masa depan bangsa
dan negara Indonesia,” kata
Direktur Pencegahan BNPT,
Brigjen. Pol.  R. Ahmad
Nurwakhid, ketika memberi
sambutan pada acara Training
of Trainer (TOT) Moderasi
Beragama untuyk para guru
agama Padang Panjang dan
Batipuh X Koto, Rabu (2/11)
di Pondok Pesantren Nurul
Ikhlas, Panyalaian.

Menurut Nurwakhid,  ini
menuntut segenap pihak yang
berkepentingan terhadap
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GUBERNUR PAPARKAN INOVASI KIP

Sumbar Optimis Sabet Predikat
Provinsi Informatif

DPRD Sumbar
Paripurnakan Empat
Ranperda Baru
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Ketua DPRD Sumbar Supardi
menjelaskan, sesuai dengan Propemperda Provinsi Sumatera
Barat, pada tahun 2022 Pemerintah Daerah bersama DPRD
akan membahas dan menetapkan sebanyak 12 (Dua Belas)
Rancangan Peraturan Daerah yang terdiri darin 9 Ranperda
dan 3 Ranperda komulatif terbuka.

"Dari sembilan ranperda yang direncanakan tersebut,
tujuh diantaranya merupakan inisiatif DPRD dan dua ranperda
berasal dari pemerintah daerah," ujar Supardi saat memimpin
rapat paripurna penyampaian nota pengantar empat ranperda
tersebut, dihadiri Wakil Gubernur Audy Joinsldy, Rabu
(2/11)

Dikatakan, dari empat ranperda itu, tiga diantaranya
merupakan ranperda usul inisiatif DPRD Sumbar yaitu
Ranperda tentang Tanah Ulayat, Ranperda tentang Tata
Kelola Komoditi Unggulan,

dan Ranperda tentang Perubahan Atas Perda Nomor
5 Tahun 2007 tentang Penanggulangan Bencana, dan satu
ranperda lagi yaitu ranperda tentang

pengembangan ekonomi kreatif yang merupakan prakarsa
pemerintah daerah.

Supardi memaparkan keempat ranperda tersebut akan
dibahas oleh komisi terkait, yakni ranperda tanah ulayat
dibahas oleh Komisi I, ranperda tata kelola komoditi unggulan
komisi II, ranperda perubahan tentang penanggulangan
bencana Komisi IV serta ranperda pengembangan ekraf
oleh komisi V.

Gambaran umum tentang Ranperda tentang Tanah Ulayat,
jelasnya, karena masyarakat adat telah dikonstruksikan sebagai
subjek hukum. Konstitusi kita mengkonstruksikan masyarakat
adat tersebut dalam Pasal 18 b ayat (2), 28 i dan 32 ayat
(1) dan (2) UUD 1945. Pasal 18 b ayat (2) yang menyebutkan;
“Negara mengakui dan menghormati

kesatuan-kesatuan masyarakat hukum adat beserta hak-
hak tradisionalnya.”

"Namun, pengakuan keberadaan masyarakat adat tersebut
mempunyai persyaratan pemberlakuan (conditionalities),
yaitu; pertama, masyarakat adat bisa dibuktikan masih hidup
(actual existing); kedua, keberadaan masyarakat adat
berkesesuian dengan perkembangan masyarakat; dan ketiga,
masyarakat adat berkesesuaian dengan prinsip

Negara Kesatuan Republik Indonesia.
Selanjutnya, tambahnya, pasal 28 i menyebutkan bahwa

ikatan masyarakat adat dengan tanah dan sumber daya
alamnya adalah salah satu unsur pembentuk "identitas

budaya" masyarakat adat. Ikatan masyarakat adat dengan
tanah dan sumber daya alamnya itu dirumuskan lebih lanjut
sebagai bagian dari hak asasi

manusia.
Hak ulayat mengandung tiga dimensi: pertama, hak

ulayat merupakan hak atas tanah yang mereka terima turun
temurun dari para leluhurnya yang mendirikan nagari. Kedua,
hak ulayat merupakan hak yang sama dari seluruh warga
nagari secara keseluruhan, dan ketiga, hak ulayat bukan
saja hak dari yang hidup sekarang tetapi juga hak dari
generasi yang akan datang (suistainable development).

"Dalam konteks tersebut, perlindungan dan pengelolaan
tanah dan atau hak ulayat masyarakat

hukum adat itu dituntut senantiasa untuk holistik sehingga
integrasinya dengan sektor-sektor penguasaan dan pengelolaan
sumber daya alam oleh

negara juga dilakukan dengan holistik. Maka sektor-
sektor tersebut perlu melakukan koordinasi yang terpadu,"
katanya.

Seperti disampaikan Sekretaris Komisi I, Rafdinal,
ranperda tentang tanah ulayat ditujukan untuk menjadi
regulasi yang mengatur tentang tanah adat di provinsi ini.

"Salah satu tujuannya adalah untuk menjaga tanah ulayat,
melindungi hak-hak masyarakat adat terkait tanah tersebut
dan juga memanfaatkan keberdaan tanah ulayat dengan
baik," katanya.   jer

Payakumbuh Borong Tiga Penghargaan

Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Gubernur
Sumbar, Mahyeldi menghadiri
langsung presentasi keterbukaan
informasi publik di kantor Komisi
Informasi (KI) Pusat, Selasa (1/
11).

Tahapan ini adalah tahap akhir
dari rangkaian monitoring dan
evaluasi keterbukaan informasi
publik oleh KI Pusat.

Mahyeldi didampingi Kepala
Diskominfotik Sumbar, Jasman
memaparkan inovasi KIP yang
sudah dilakukan di Sumbar.

Berbagai inovasi sudah
dilakukan Sumbar, seperti aplikasi
berbasis Android, Perda
Keterbukaan Informasi Publik, dan
Keterbukaan dalam pengadaan
barang dan jasa.

Selain itu, dalam pemaparan-
nya juga disampaikan, Pemprov
Sumbar melakukan kolaborasi
dengan KI Sumbar dan jurnalis
yang tergabung dalam Forum
Jurnalis Keterbukaan Informasi
Publik (FJKIP).

Ketua KI Sumbar, Nofal Wiska

optimis tahun ini Sumbar kembali
merebut predikat sebagai Provinsi
Informatif.

"Dengan kehadiran gubernur
dalam presentasi tersebut,
memperlihatkan komitmen kuat
kepala daerah dalam membangun
sistim keterbukaan, Insyaallah
Informatif bisa direbut kembali,"
kata Nofal.

Hal senada juga disampaikan
Wakil Ketua KI Sumbar, Arif
Yumardi, yang dari awal mengawal
tahapan penilaian.

"Pengisian kuesioner nilai
Sumbar mendekati sempurna,
dengan presentasi dari Pak
Gubernur Insyaallah akan
menambah nilai menjadi
Informatif," papar Arif.

Ketua dan Wakil Ketua KI
Sumbar ikut mendampingi
Gubernur dalam presentasi
tersebut.

"Ini menjadi nilai plus bagi
Sumbar karena terlihat kolaborasi
Pemprov dan KI Sumbar," sebut
Jasman.  Raihan

Gubernur Sumbar, Mahyeldi (pakai peci) usai memaparkan inovasi keterbukaan informasi publik di kantor KI Pusat, Selasa (1/11).

Wakil Gubernur Sumbar Audy menyerahkan nota
pengantar empat ranperda kepada Ketua DPRD Sumbar
Supardi (dua dari kiri) didampingi Irsyad Safar dan
Indra Dt. Rajolelo

apresiasi atas raihan prestasi ini, menurutnya
ini merupakan hasil kerja keras dan kerja
sama semua pihak. Kolaborasi antara
pemerintah bersama masyarakat Kota
Payakumbuh dalam mewujudkan kota yang
tidak dipandang sebelah mata oleh daerah
lainnya.

"Namun jangan cepat puas dengan hasil
yang dicapai masih banyak yang harus kita
kejar untuk kemajuan Kota tercinta, selamat
atas prestasi ini," kata Rida.

Dari sisi Kepala Bappeda Kota
Payakumbuh Yasrizal juga menyampaikan
bahwa Kota Payakumbuh setiap tahunnya
menjadi nominasi dibidang inovasi TTG di
tingkat provinsi, oleh karenanya kedepannya
lagi tentu lebih baik lagi dan mampu mewakili
daerah untuk ke tingkat nasional melalui
gelar TTG nasional.   Lili Yuniati

11).
Acara dengan tema "kita wujudkan

sinkronisasi dan sinergitas program dalam
mewujudkan Sumatera Barat Madani yang
unggul dan berkelanjutan" itu turut dihadiri
oleh unsur Forkopimda dan BNN Provinsi
Sumatera Barat.

Asisten III Setdako Payakumbuh Ifon
Satria Chan yang hadir pada kegiatan tersebut
kepada media menyampaikan terkait dengan
sinkronisasi dan sinergitas, dalam hal ini
merupakan target program dari Pj. Wali Kota
Rida Ananda sendiri dari ujung tombak
pelayanan.

"Dalam hal ini kelurahan sampai level
nasional, inilah nantinya akan jelas progres
dari hulu ke hilirnya," kata Ifon.

Sementara itu, dihubungi secara terpisah,
Pj. Wali Kota Rida Ananda memberikan

Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah -Payakumbuh, Khazanah - Tidak tanggung-
tanggung, Kota Payakumbuh mendulang 3
penghargaan sekaligus di tingkat Provinsi
Sumatera Barat.

Ada Lomba Inovasi Teknologi Tepat Guna
yang dimotori oleh Bappeda Kota Payakumbuh
yang mendapat juara 2, Lomba Kelurahan
Bebas Narkoba yang dimotori oleh Kelurahan
Nunang Daya Bangun meraih juara 2, serta
Lomba LPM yang juga dimotori Kelurahan
Nunang Daya Bangun meraih juara 3.

Penghargaan tersebut diserahkan oleh
Gubernur Sumbar Mahyeldi dalam Rapat
Koordinasi dan Apel Akbar antara Pemerintah
Daerah Provinsi dengan Pemerintah Desa/
Nagari dan Kelurahan se-Sumatera Barat tahun
2022, yang diselenggarakan oleh Dinas
Pemberdayaan Masyarakat Desa Provinsi
Sumatera Barat di Kota Padang, Rabu (2/

Jessica Harumkan Bukittinggi dalam
Kejurnas Wushu

Jessica Violina Arshanda, anak Erdison Nimli peraih medali emas
bersama pamannya, Rahman

Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-
Generasi muda Kota Bukittinggi,
Jessica Violina Arshanda, siswa
kelas XII Sekolah Menengah Atas
(SMA) Negeri 3 Kota Bukittinggi,
membuat surprise mengharumkan
Kota Bukittinggi khususnya,
Provinsi Sumatera Barat pada
umumnya, begitu juga sekolah
dan keluarganya.

Jessica meraih 1 medali emas
dalam kejuaraan Nasional dan
Internasional wushu “1st
Indonesia Taijiquan
Championships 2022 Master
Supandi Kusuma Cup I” dari
tanggal 25 sampai 27 Oktober
2022 di Convention Center
Medan Sumatera Utara yang
diikuti ratusan atlet wushu dari
seluruh daerah di Indonesia.

Kepada wartawan Khazanah,
Rabu (2/11), Jessica menjelaskan,
meraih medali emas ini dalam
kejuaraan tingkat nasional,
tidaklah semudah membalik
telapak tangan, karena pada
pertandingan tersebut sangat ketat,
sehingga banyak peserta
bersaingan, tentunya masing-
masing atlet menginginkan meraih
medali emas. Alhamdulillah dalam
pertandingan yang melelahkan
dari mulai babak awal sampai
final, Jessica berhasil meraih
medali emas.

Pada kejuaraan nasional
wushu, Jessica bersama atlet-atlet
lainnya yang bernaung dibawah
panji Padepokan Bukittinggi
Wushu Sport (BWS) dengan
pelatih Rahman dan pimpinan
Erdison Nimli, dalam kejuaraan
nasional tersebut, atlet-atlet BWS
berhasil meraih 3 medali Emas
serta 1 medali Perunggu.

Adapun medali yang diperoleh
tersebut didapat dari Indira Adelia
Putri meraih 2 emas adalah siswa
SMA Negeri 3 Kota Bukittinggi,
Jessica Violina Arshanda meraih
1 emas adalah siswa SMA Negeri
3 Kota Bukittinggi dan Afifah
Afra Amatullah meraih 1 perunggu
adalah siswa MTsN Kota
Bukittinggi, ucap Jessica.

Sementara itu, Rahman pelatih
BWS yang juga seorang wasit serta
juri wushu tingkat Nasional,
mengatakan, atlet-atlet berangkat
dari Kota Bukittinggi ke Medan
Provinsi Sumatera Utara mengikuti
kejurnas dengan biaya BWS
sendiri, tanpa adanya bantuan dari
pihak terkait maupun Pemda Kota
Bukittinggi. Ini kami
membuktikan untuk meraih
prestasi tingkat Nasional,
Alhamdulillah ternyata berhasil
membanggakan BWS.

Dengan ketertarikan olahraga
wushu, tahun 2013 Rahman
selaku pendiri  Bukittinggi Wushu
Sport (BWS)  mengajak serta
mempercayakan kepada Erdison
Nimli orangtua Jessica Violina
Arshanda untuk ikut bersama-
sama membina perkumpulan
BWS di Kota Bukittinggi, dan
yang telah mempunyai Legalitas
sebagai Yayasan Jauharatul
Rahman semenjak tahun 2018.
Padepokan BWS yang beralamat
jalan Sumua Tigo Baleh
Kelurahan Ladang Cengkeh
Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh
(ABTB).

Wushu merupakan suatu seni
beladiri yang menggunakan
metode tendangan, jepitan,
lemparan dan pukulan. Dimana
hal tersebut tentunya dapat

menggerakan potensi terpendam
dalam tubuh manusia. Wushu juga
dapat meningkatkan keterampilan
dalam menggunakan senjata-
senjata tradisional.

Rahman seorang dosen Bahasa
Arab di Universitas Islam Negeri
(UIN) Kota Bukittinggi, pada
beberapa kali Pekan Olahraga

Provinsi (Porprov) Sumatera Barat,
Padepokan BWS dibawah
pimpinan Rahman sebagai Owner
juga pelatih telah
menyumbangkan puluhan medali
untuk Kota Bukittinggi, ini patut
mendapat suatu penghargaan yang
telah berjasa mengharumkan Kota
Bukittinggi.   Iwin SB
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SDA Berubah
Jadi ‘Kutukan’

Jusman Dalle,     Pengurus Pusat Kesatuan Aksi Mahasiswa
Muslim Indonesia dalam sebuah blog pernah menuliskan ;
mengilustrasikan sumber daya alam (SDA) yang berubah menjadi
kutukan (resource curse,) layaknya seseorang menemukan
“berlian” di tengah ruangan. Rasa berkelimpahan mengooptasi
imajinasi, kreativitas dan inovasi sehingga ia tak mampu mengolah
apa yang dimilikinya. Tak ada nilai tambah (add value). Dan
itulah yang dipergunakan terus-menerus hingga ia pailit.

Ilustrasi tersebut sangat relevan dengan bangsa Indonesia.
negeri ini melimpah sumber-sumber energi dengan beragam
varian, seperti ; gas alam, panas bumi, batu bara, uranium,
dan minyak, namun tak mampu menyelamatkan Indonesia dari
krisis energi, utamanya bahan bakar. Bahan baku yang kita
miliki telah dieksploitasi, dijual kepada asing hingga kita negeri
yang hampir pailit bahan bakar.

Telah menjadi cerita klasik setiap kali kenaikan harga BBM,
maka semua harga kebutuhan masyarakat ikut terkerek naik.
Baik itu karena memang kebutuhan tersebut berkorelasi kenaikan
biaya transportasi, ataupun hanya ulah nakal para spekulan
yang memanfaatkan kesempatan meraup untung. Naiknya harga
BBM berdampak ganda (multiple effect). 

Dalam kalkulasi ekonomi, meminjam data Reforminer Institute,
kenaikan BBM bisa menyebabkan tambahan inflasi hingga
2,14 persen (menjadi sekitar 7 persen). Inflasi sudah barang
tentu mengganggu performance ekonomi nasional.

Daya beli masyarakat menurun sebagai akibat dari naiknya
harga-harga barang. Permintaan (demand) pasti ikut terkoreksi
sehingga income industry barang dan jasa terkait, mengalami
penururnan.

Efeknya, untuk efisiensi dan menghindari over stock, industri
terpaksa menurunkan produksi mereka. Hal ini tentu menyebabkan
berkurangnya kebutuhan dan permintaan tenaga kerja sehingga
bisa berakibat pada pemutusan hubungan kerja (PKH) dan
moratorium penerimaan tenaga kerja yang berarti masalah sosial
baru, pengangguran. Lebih jauh, menurunnya income perusahaan
juga berpengaruh pada penerimaan kas negara dari sektor pajak.

Angka kemiskinan juga semakin bertambah seiring limitasi
akses masyarakat pada faktor-faktor produksi yang menyebabkan
produktivitas mereka menurun. Kelompok penduduk kategori
hampir miskin yang berjumlah 27,8 juta jiwa akan terseret
ke jurang kemiskinan. Selama ini kelompok penduduk hampir
miskin bertahan dari jerat kemiskinan dengan mengandalkan
pekerjaan pada sektor non formal. Padahal, kenaikan harga
BBM justru akan memukul sektor non formal ini, selain
menyebabkan harga-harga naik.

Menurut BPS, pangan dan rokok berperan besar dalam
memengaruhi kemiskinan di Indonesia. Beras memberikan
sumbangan sebesar 25,45 persen untuk penduduk di perkotaan
dan 32,81 persen di perdesaan. Rokok kretek filter memberikan
sumbangan terhadap angka kemiskinan kedua yakni sekitar
7,70 persen penduduk di perkotaan dan 6,23 persen di perdesaan.

Sementara kompensasi dalam skema bantuan langsung tunai,
tidak efektif untuk meringankan beban rakyat. BLT sifatnya
jangka pendek, tak mungkin terus- menerus diterapkan. Pemberian
kompensasi bahkan justru menjadi sketsa paradoks kebijakan
kenaikan BBM yang tujuan awalnya untuk menyelamatkan
anggaran dari pembengkakan.

Pemerintah seharusnya mengoptimalkan sisa waktu untuk
mendorong riset pengembangan bahan bakar non minyak. Banyak
alternatif sumber energi, seperti panas bumi (geothermal), gas
alam, bioetanol, biodiesel, panel surya, bahkan dengan
menggunakan air seperti temuan siswa SMK Langsa, Aceh.
Maka anggaran riset yang sebesar 0,08 persen rasio PDB, harus
dinaikkan.

P.A.T.I
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Filsafat Sebagai Landasan Berpikir Kritis

Manusia berpikir secara bijaksana sudah
dimaknai dia telah berfilsafat, dan untuk apa
manusia berpikir? Salah satu jawabannya
adalah untuk menyelesaikan permasalahan.

Kata filsafat secara etimologi berasal dari
bahasa Yunani yaitu Philosophia yang berarti
cinta akan kebijaksanaan. Secara harfiah filsafat
juga diartikan sebagai segala aktivitas
manusia untuk merenung tentang segala
sesuatu yang ada, sehingga memiliki makna
yang dalam. Manusia hadir didunia dan
mempelajari fenomena dunia, dengan adanya
fenomena, manusia akan menggunakan akal
dan pikiran untuk menelaah dan mengatasi
masalah. Akal pikiran menggiring manusia
untuk berfikir lebih dalam. Manusia sebagai
makhluk yang dikaruniai akal dan pikiran,
secara filsafat agama bermakna bahwa Allah
memberikan akal pikiran dengan fungsi untuk
memikirkan segala ciptaan-Nya yang tiada
batas ini, namun dilarang memikirkan Zat-
Nya agar tidak terjadinya penyimpangan dalam
proses berfilsafat manusia. Maka dapat
dikatakan akal dan pikiran adalah alat untuk
berfilsafat yang diperintahkan Allah kepada
manusia untuk menggunakannya, karena
dengan akal pikiran manusia berbeda dan
istimewa dari makhluk lainnya.

Filsafat adalah hasil pemikiran dan
perenungan secara mendalam tentang sesuatu
sampai  ke akar-akarnya. Sesuatu yang
dipikirkan tersebut bisa saja mengenai sesuatu
hal yang terlihat dan terasa di sekitar manusia
dan hal tersebut akan menjadi pengetahuan
bagi manusia. Manusia mendengarkan kata-
kata baru dan mencari arti dan makna maka
hal tersebut menjadi pengetahuan baginya.
Sesuatu yang dipikirkan tersebut bisa saja
tak terbatas dan bisa saja terbatas. Ketika
manusia berpikir dan mendapatkan
pengetahuan selanjutnya manusia bisa
membentuk ilmu dari pengetahuan dengan
berpikir lebih mendalam lagi terbentuklah
filsafat ilmu. Filsafat yang terbentuk ketika
hasil pemikiran manusia tentang pengetahuan
dan diolah dengan ilmiah maka terbentuklah
ilmu. Ilmu memiliki data empiris yang
dikumpulkan oleh manusia ketika berfilsafat.
Dalam pengetahuan dan ilmu, filsafat memiliki
kedudukan pokok dan awal, karna filsafat
lah awal mulanya manusia berupaya mencari
kebenaran dan pengetahuan.

Jadi berpikir atau berfilsafat merupakan
landasan awal manusia meraih pengetahuan
dan membentuknya menjadi ilmu.

Ilmu sangat erat kaitannya dengan
pendidikan dan dialah objek utamanya.

Pendidikan adalah wadah manusia berfilsafat
sehingga bisa menggali, mengembangkan,
bahkan membentuk ilmu baru. Pendidikan
merupakan bimbingan atau pertolongan
yang diberikan oleh orang dewasa terhadap
perkembangan anak untuk mencapai
kedewasaannya dengan tujuan agar anak
bisa mandiri. Tujuan pendidikan menjadikan
manusia menjadi cerdas, bermartabat,
beradab, dan memiliki kesadaran etis ketika
berada dalam proses pendidikan.

Sekelompok manusia yang
memanfaatkan pemikirannya dalam
berfilsafat ilmu dengan cara menggali ilmu,
mengembangkan, mengajarkan ilmu,
bahkan membentuk keilmuan secara inovatif
dalam dunia pendidikan dinamakan
masyarakat pendidikan. Bentuk konkret
masyarakat pendidikan contohnya, guru,
murid, dosen, mahasiswa dan para pemangku
kepentingan dalam dunia pendidikan
tersebut. Hakikat pendidikan dapat
dipahami guru dari falsafah ontologi,
epistemologi dan aksiologi. Hal pastinya
masyarakat pendidikan merupakan manusia
yang berfilsafat.

Dewasa ini tidak dipungkiri terjadinya
perkembangan pesat keilmuan dalam bidang
teknologi yang secara langsung dan tidak
langsung memasok ke seluruh keilmuan
lainnya. Dampak positif dan negatif adanya
perkembangan pesat teknologi sangat bisa
dirasakan. Positifnya teknologi menjadi
jembatan utama penyebaran keilmuan lain
secara cepat dan tepat. Sistem pendidikan
yang awalnya bersifat tradisional, dengan
adanya teknologi berubah menjadi virtual.
Dahulunya ruang belajar hanya berfokus
kepada bangunan sekolah dan ruang kelas,
sekarang ruang belajar telah tersebar di
mana saja dan kapan saja dengan fasilitas
jaringan internet dan media virtual. Media
pembelajaran menjadi bervariasi baik online
maupun offline, sehingga materi
pembelajaran dan informasi terbaru sangat
mudah diakses ke seluruh dunia dengan
sekejap. Negatifnya, teknologi tidak selalu
dimanfaatkan secara baik, banyak terjadi
penyimpangan terhadap fungsi dan isi.
Dalam dunia pendidikan contohnya terjadi
plagiarism terhadap hasil ilmiah akademis.
Oleh karena itu para pembelajar haruslah
bisa kritis terhadap informasi dan materi
pembelajaran yang didapat.

Disamping itu haruslah selalu berpikir
untuk membentuk inovasi-inovasi baru
terhadap keilmuan agar berkemajuan
sehingga meningkatkan kualitas pendidikan.
Bersifat kritis dan inovatif merupakan bentuk
manusia berfilsafat, berpikir jauh, memiliki
sistem dan menggali sedalam-dalamnya
secara bijaksana.

Pendidikan pada hakikatnya adalah hasil
dari proses berfilsafat yang terkait di
dalamnya proses, ruang etika dan ruang

Sehat itu Mahal

masyarakat)  untuk mendapatkan pelayanan
yang katanya akan ditingkatkan kualitasnya.

Tidaklah susah mencari contoh dari
mahalnya kesehatan di negeri kita ini, di
sebuah puskesmas, ada seorang bapak yang
sedang menggendong bayinya yang berumur
2 bulan. Sudah cukup lama Si Bapak duduk
di kursi tunggu, dan sepertinya tidak sedang
menungggu apa-apa, karena sudah dari tadi
bapak ini selesai konsul degan dokter, dengan
perasaan peduli salah seorang tenaga kesehatan
di puskesmas bertanya, “sedang menunggu
apa pak?” sudah dapat obat anaknya pak?
kemudian dengan raut wajah setengah pasrah
Si Bapak menjawab, “Saya tidak sedang
menunggu obat buk” anak kami harus dirujuk
oleh ke Rumah Sakit.

“Trus kenapa belum pergi ke Rumah Sakit
pak?” tanya petugas lagi, “Bapak punya kartu
BPJS kan”? Punya buk, tapi sudah 2 bulan
menunggak, tidak setiap bulan kami bisa
menyisihkan uang untuk membayar BPJS,
untuk makan saja kadang harus meminjam.
Petugas pun juga merasa tidak tau apa yang
mau diucapkan. Pengalaman dengan cerita
bapak ini, terasa membuat kesehatan itu
sangatlah mahal, mahal ketika sudah sakit
maupun sebelum sakit

Berharap masyarakat bisa bertindak cerdas
di tengah kemahalan harga dari sehat itu,
cerdas dalam mengatur gaya hidup, cerdas
dalam mengembangkan mekanisme koping
di tengah era yang penuh dengan perubahan.

Keluarga memiliki peran sentral dalam
menghasilkan individu yang sehat. Menurut
penelitian yang dilakukan Brown dan Harris
(1878) menemukan bahwa kehadiran orang-
orang terdekat (keluarga) memiliki dampak
yang kecil terhadap stress, karena keluarga
berperan sebagai “guardian” penjaga bagi
anggota keluarga yang lainnya baik dalam
berprilaku sehat maupun sebagai motivator.

Mengutip ajaran Islam dalam Surah At-
Tahrim ayat 6, dengan arti : Hai orang-orang
yang beriman, peliharalah dirimu dan
keluargamu dari api neraka yang bahan
bakarnya adalah manusia dan batu; penjaganya
malaikat-malaikat yang kasar, keras, dan tidak
mendurhakai Allâh terhadap apa yang
diperintahkan-Nya kepada mereka dan selalu
mengerjakan apa yang diperintahkan.

dan Inovatif Masyarakat Pendidikan Bahasa
pragmatis. Dalam proses pendidikan pastinya
terdapat masalah-masalah pendidikan.
Permasalahan pendidikan menghadirkan
pertanyaan filosofis dan memerlukan
pendekatan filosofis untuk pemecahannya.
Pertanyaan tersebut akan dianalisis dengan
berbagai pendekatan dan menghasilkan
pandangan-pandangan tertentu terhadap
permasalahan tersebut dan dibentuk solusi
dengan dihadirkannya teori-teori pendidikan
yang disusun secara sistematis. Dalam
pendidikan bahasa, guru dan siswa merupakan
masyarakat pendidikan yang menggali tentang
ilmu bahasa.

Ditinjau akan pengetahuan manusia akan
bahasa, terdapat filsafat yang begitu dalam
disini, bahasa merupakan identitas dan jati
diri manusia. Bahasa adalah faktor penentu
manusia berbagi dan mengkomunikasikan
ilmu lainnya, sehingga dapat terjawab
mengapa kita belajar bahasa. Dalam bahasa
terkandung budaya manusia dan dapat
menggambarkan permasalahan yang terdapat
didalamnya. Untuk itu sebagai guru dan dosen
memiliki landasan filsafat yang mengarahkan
perhatian dan memusatkan kegiatannya untuk
merumuskan dasar dan tujuan pendidikan
bahasa.

Dalam proses pendidikan bahasa baik
guru atau dosen dan siswa mahasiswa dituntut
kritis dan inovatif. Terjadinya perubahan
budaya belajar guru dan dosen lebih kritis
memilih materi ajar yang akan disampaikan
dan inovatif dalam penyampaian materi ajar
dengan menguasai dan memperbaharui media
pembelajaran sesuai perkembangan teknologi.
B

egitu juga murid dan mahasiswa harus
bisa memiliki kemampuan critical thinking
terhadap materi ajar yang disuguhkan, tidak
hanya menerima tapi bisa menelaah dan
menganalisa lebih dalam, mencari informasi
sebanyak-banyaknya dan mengkritisinya
sehingga didapatkan pemahaman dan capaian
pembelajaran. Setingkat lebih tinggi adalah
kemampuan berinovasi dalam pembelajaran
bahasa oleh peserta didik merupakan tujuan
baru pendidikan bahasa.

Dapat disimpulkan filsafat merupakan dasar
pengetahuan mengapa manusia berpikir,
belajar dan berpendidikan. Dalam proses
pendidikan bahasa, dengan landasan filsafat
atau berpikir lebih dalam, maka guru selalu
berusaha menyelesaikan permasalahan
pendidikan secara ilmiah dan sistematis serta
mencari solusi yang inovatif untuk
memberikan pembelajaran bahasa. Hal tersebut
akan memberikan efek positif kepada murid
untuk lebih termotivasi memiliki kemampuan
critical thinking atau berpikir kritis terhadap
materi pembelajaran dan akan mendorong
kemampuan siswa untuk memiliki gagasan
baru atau inovatif terhadap kebermaknaan
pembelajaran bahasa. (*Mahasiswa S3 Ilmu(*Mahasiswa S3 Ilmu(*Mahasiswa S3 Ilmu(*Mahasiswa S3 Ilmu(*Mahasiswa S3 Ilmu
Keguruan Bahasa UNP)Keguruan Bahasa UNP)Keguruan Bahasa UNP)Keguruan Bahasa UNP)Keguruan Bahasa UNP)

Oleh: Ns. Sovia Susianty, M.Kep*
Definisi sehat tidaklah sama untuk semua

orang, cara pandang seseorang terhadap
kesehatan bergantung kepada sikap, nilai,
keyakinan serta persepsi terhadap sehat itu
sendiri. Menurut Neuman (1990) sehat adalah
tingkat kesejahteraan seseorang pada waktu
tertentu yang terdapat dalam rentang dari
kondisi sejahtera yang optimal dengan energi
yang paling maksimum sampai kondisi
kematian yang menandakan habisnya energi
total.

Sehat dalam pengertian paling luas adalah
suatu keadaan yang dinamis dimana individu
menyesuaikan diri dengan perubahan-
perubahan lingkungan internal dan eksternal
untuk mempertahankan keadaan
kesehatannnya sehingga sehat bukanlah suatu
hal yang absolut namun berada pada kontinum
(rentang) sehat.

Sebagai contoh sederhana, seorang anak
yang mengalami demam setelah terpapar
dengan suhu ekstrem yang terjadi di sebagian
daerah di Indonesia akhir-akhir ini. Si Ibu
berbekal informasi yang pernah beliau dengar
dari Puskesmas melakukan kompres hangat
pada area dahi, ketiak dan leher si anak
sehingga setelah beberapa saat suhu tubuh
sianak kembali normal. Hal ini menunjukkan
adanya adaptasi Si Ibu terhadap perubahan
cuaca (faktor eksternal).

Banyak Pendapat ahli dalam mendefiniskan
makna sehat. Menurut organisasi kesehatan
dunia (WHO) tahun 1948 menyebutkan bahwa
sehat adalah sebagai suatu keadaan yang
sempurna baik  fisik, mental dan sosial, dan
bukan hanya ketiadaan penyakit atau
kelemahan, sehingga ada tidaknya penyakit
bukan ukuran dalam menentukan kesehatan
itu sendiri tapi lebih jauh lagi, sehat dipandang
dari aspek mental dan sosial.

Dari sudut pandang ilmu kesehatan jiwa,
karateristik individu yang sehat adalah dengan
memampukan diri : Menyadari potensi,
mengatasi stress, bekerja produktif, dan
berkontribusi pada masyarakat. Kemampuan
seseorang berespon terhadap lingkungan
eksternal maupun internal akan sangat
menentukan keberadaan individu sehat secara
mental atau yang lebih dikenal dengan
“coping mechanism” yaitu berbagai usaha
yang dilakukan individu untuk
menanggulangi stress yang dihadapinya (Stuar
& Sudden, 1998).

Senada dengan hal itu Nursalam (2009)
juga mengatakan mekanisme koping adalah
mekanisme yang digunakan individu untuk
menghadapi perubahan yang diterima.
Kemampuan koping individu tergantung dari
temperamen, persepsi, kognisi serta latar
belakang budaya serta norma dimana dia

dibesarkan, sehingga keluarga berperan
dalam membentuk pribadi-pribadi yang
tangguh dalam menghadapi perubahan
khususnya pada era milenial sekarang

Jika ditelisik dari aspek spritual, dalam
musyawarah nasional ulama pada tahun
1983 mengungkapkan bahwa kesehatan
ialah suatu ketahanan jasmani, rohani, dan
sosial yang dipunyai oleh manusia sebagai
karunia dari Allah yang wajib disyukuri
dengan cara mengamalkan segala ajaran
Nya. Sehat secara spritual akan tercermin
dari cara seseorang dalam mengekspresikan
rasa syukur, pujian, kepercayaan dan
sebagainya terhadap sesuatu di luar alam
fana ini, yakni Tuhan Yang Maha Kuasa,
misalnya sehat spiritual dapat dilihat dari
praktik keagamaan seseorang. Dengan kata
lain, sehat spiritual adalah keadaan dimana
seseorang menjalankan ibadah dan semua
aturan-aturan agama yang dianutnya.

Ungkapan sehat itu mahal biasanya akan
sangat terasa ketika seseorang dalam keadaan
sakit. Aktivitas rutin untuk menafkahi
keluarga bagi Si Bapak tidak bisa dilakukan,
hadir dalam perkuliahan bagi mahasiswa
menjadi tidak mungkin dan bahkan ada
yang tidak bisa mengikuti ujian karena
ketidakhadiran tersebut, nelayan tidak
mendapat hasil tangkapan karena kondisi
yang tidak fit. Ini juga berlaku bagi aparatur
negeri sipil (ASN), tunjangan kinerja tidak
akan diberikan karena ketidakhadiran
dengan alasan sakit sekalipun maka kita
akan sangat disadarkan betapa mahalnya
harga sehat itu.

Pemerintah resmi menaikkan iuran
Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS)
Kesehatan sebesar 100 persen per 1 Januari
2020. Kenaikan iuran itu berlaku bagi
Peserta Bukan Penerima Upah (PBPU) dan
peserta bukan pekerja yang tertuang dalam
Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 75
Tahun 2019 tentang Perubahan Atas
Peraturan Presiden Nomor 82 Tahun 2018
tentang Jaminan Kesehatan. Kelas I dari
Rp80.000 menjadi Rp160.000, kelas II dari
Rp51.000 menjadi Rp110.000, dan kelas
III dari Rp25.500 menjadi Rp42.000. Kita
sudah harus menyimpan kenegara uang
dalam jumlah yang besar (bagi sebahagian

Oleh: Vonny
Ardiel
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KPU Kampar Buka
Penerimaan Badan Adhock
Bangkinang, Bangkinang, Bangkinang, Bangkinang, Bangkinang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Komisi Pemilihan Umum (KPU)
Kabupaten Kampar dalam waktu dekat akan melakukan perekrutan
penyelenggara Pemilu Badan Adhock di tingkat kecamatan dan
kelurahan.

“KPU segera membuka penerimaan sebanyak 28.315 orang
akan mengisi posisi sebagai Anggota Panitia Pemilihan Kecamatan
(PPK), Panitia Pemungutan Suara (PPS) dan Kelompok Penyelenggara
Pemungutan Suara (KPPS),” kata Anggota KPU Kabupaten Kampar,
Sardalis saat melakukan sosialisasi di radio, Rabu (2/11).

Selain PPK, PPS dan KPPS, KPU Kabupaten Kampar juga
kan merekrut PAM TPS, dan Anggota PPDP.

“Kita mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Kampar, mari
bersama-sama ambil bagian dalam mensukseskan Pemilu 2024
mendatang dengan menjadi penyelenggara Badan Adhock,” ajaknya.

Dia meminta kepada masyarakat yang berminat agar
mempersiapkan dan membekali diri, karena ada syarat-syarat
yang harus dilengkapi.

“Apalagi sekarang rekruitmen dilakukan secara online melalui
Aplikasi Sistem Informasi Anggota KPU dan Badan Adhock atau
SIAKBA,” ujarnya.

Untuk masuk ke Aplikasi SIAKBA, pendaftar harus memiliki
akun email pribadi yang masih aktif. Serta memahami tata cara
penggunaan aplikasi tersebut.

“Nanti akan kita sosialisasikan secara meluas, bagaimana
cara mengakses SIAKBA, karena mekanisme perekrutan masih
menunggu arahan dari KPU RI,” jelasnya.

Anggota Badan Adhock tingkat PPK memiliki masa kerja
selama 16 bulan. Sedangkan PPS selama 15 bulan.

Berikut syarat-syarat untuk menjadi Anggota PPK dan PPS
dan KPPS: 1. Warga Negara Indonesia. 2. Berusia paling rendah
17 Tahun. 3. Setia kepada Pancasila sebagai dasar negara dan
Undang-undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945,
Negara Kesatuan Republik Indonesia, Bhinneka Tunggal Ika
dan Cita-cita Proklamasi 17 Agustus 1945. 4. Mempunyai Integritas,
Pribadi yang kuat, jujur dan adil

Sementara sarat ke-5, Tidak menjadi anggota Partai Politik
yang dinyatakan dengan surat pernyataan yang sah atau sekurang-
kurangnya dalam waktu 5 (lima) tahun tidak menjadi anggota
partai politik yang dibuktikan dengan surat keterangan dari pengurus
partai politik yang bersangkutan.

Syarat ke-6 adalah berdomisili dalam wilayah kerja PPK,
PPS dan KPPS. 7. Mampu secara jasmani, rohani dan bebas
penyalahgunaan narkoba. 8. Berpendidikan paling rendah sekolah
menengah atas (SMA) atau sederajat. 9. Tidak pernah dipidana
penjara berdasarkan putusan pengadilan. 10. Persyaratan usia
untuk KPPS, diutamakan tidak melebihi 55 tahun.  ant/faisalant/faisalant/faisalant/faisalant/faisal

Kerukunan Menjadi Ciri
Khas Padang Panjang
Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Walikota Padang Panjang, yang
diwakili oleh Sekda Sonny
Budaya Putra ketika membuka
acara Training of Trainer (TOT)
Moderasi Beragama untuk para
guru agama Padang Panjang dan
Batipuh X Koto, Rabu (2/11) di
Pondok Pesantren Nurul Ikhlas,
Panyalaian menyebutkan,
harmonisasi atau kerukunan
menjadi ciri khas Padang Panjang
yang sengat multietnik dan
multikepercayaan sejak zaman
Belanda.

Tetapi kata Sonny Budaya
Putra, keharmonisan yang tercipta
sejak lama ini ada saja orang yang
berkeinginan merusaknya. Karena
itu perlu para guru menyampaikan
kepada anak didiknya untuk
menjaga kerukunan, tolerasi dan
kedamaian di Kota Serambi
Mekah ini.

Sonny bahkan
mempertanyakan hasil suvey
Setara Institute yang menyebut
Padang Panjang masuk sebagai
10 besar kota intoleran.

“Kami mempertanyakan hal
itu, dari mana mereka mengambil
kesimpulan bahwa kota yang dari
dulu sampai sekarang sangat
terkenal rukun ini disebut sebagai
kota intoleran?” tanya Sonny
menunjuk hasil suvey Setara
Institute tahun silam itu.

Dikatakannya, cap daerah
yang kerukunan dan tolerasinya
buruk akan merugikan daerah itu
sendiri dari kunjungan orang dari
luar. Makin sepinya kunjungan—
terutama wisata—makin merugikan

“Karena petunjuk teknisnya
belum jelas. Dari hasil rapat, baik
dengan Menteri Kominfo sendiri
secara zoom meeting, menyatakan
bahwa, tanggung jawab dari stasiun
tv yang membagikan STB harus
door to door, langsung ke rumah
KPM,” ujar Jasman.

Lanjut Jasman, dari penjelasan
pihak TV One kepada dirinya,
pendistribusian STB terpusat di satu
titik.

“Dari penjelasan pak Anton TV
One pusat, di beberapa daerah,
termasuk Bali, mereka sudah
distribusikan, sistemnya seperti itu.
Kumpulkan KPM di satu titik, mereka
datang bawak STB, kemudian STB
dicoba di satu tv, kemudian setelah
STB nya hidup, dibagikan kepada
KPM, mereka tidak door to door
dari rumah ke rumah untuk
membagikannya,” pungkas Jasman.
  ant/faisal ant/faisal ant/faisal ant/faisal ant/faisal

Riza Muhammad: Agama Islam Menyeru pada Perdamaian
Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Agama Islam menyeru pada
perdamaian, maka kalau ada yang
tidak mau berdamai baik dengan
orang lain atau dirinya sendiri,
itu tidak memahami Islam dengan
benar.

Pernyataan itu disampaikan
Pimpinan Pondok Pesantren Nurul
Iklhas Padang Panjang, H. Riza
Muhammad Lc ketika memberikan
sambutan selamat datang kepada
seratus orang guru agama Padang
Panjang dan Batipuh X Koto yang
mengikuti kegiatan Training of
Trainer (TOT) Moderasi Beragama

yang digelar Badan Nasional
Penanggulangan Terorisme
(BNPT) dan Forum Koordinasi
Pencegahan Terorisme (FKPT)
Sumatera Barat, di auditorium
STES Manna Wa Salwa komplek
Pesantren Nurul Ikhlas, Panyalaian,
Rabu (2/11)

“Munculnya nilai ketuhanan
dan kemanusiaan, maka akan
muncul semangat sayang
menyayangi, akan hilang sikap
bermusuhan, akan hilang sikap benci
membenci, di Pondok-pondok
Pesantren yang diajarkan justru
toleransi bukan saling membenci,”

kata Riza Muhammad Lc.
Riza menyerukan guru-guru

agama di berbagai tingkatan
sekolah memiliki pemahaman
yang mendalam tentang bagimana
menciptakan kedamaian sikap dan
kedamaian pikiran kepada anak
didiknya masing-masing .

“Makin mendalam rasa cinta
damai itu makin terujud
harmonisasi kehidupan dalam
sebuah negara yang majemuk
seperti Indonesia ini,” kata Riza.

Apa yang disampaikan
pemimpin pesantgren terkenal itu,
diapresiasi lamngsung oleh

Pasaman Barat Tingkatkan Kapasitas Forum Anak

Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Dinas PPKBP3A Pasaman Barat
menyelenggarakan pengukuhan
dan penguatan kapasitas pengurus
Forum Anak kabupaten Pasaman
Barat periode 2022-2024 pada
30 Oktober 2022 di Pantai Sasak.

Kepala Dinas PPKBP3A
Pasaman Barat Anna Rahmadia
melalui siaran pers yang diterima
di Padang, Selasa mengatakan
Forum Anak Pasaman Barat telah
mempunyai catatan sejarah
panjang dalam memperjuangkan

hak hak anak.
“Hal itu terbukti saat program

kabupaten layak anak di Pasaman
barat, mereka berperan aktif
sebagai pelopor dan pelapor
perlindungan anak dalam setiap
indikator KLA,” kata dia.

Karena saat ini para pengurus
telah memasuki generasi pengurus
yang baru pihaknya
mengukuhkan forum anak
Pasaman Barat periode 2022-2024.

Setelah pengukuhan
dilanjutkan dengan penguatan

kapasitas pengurus forum anak
sebagai pelopor dan pelapor
perlindungan anak.

Forum anak dapat menjadi
contoh dan pedoman bagi anak
lainnya supaya menginspirasi,
produktif, dan mampu
menerapkan etika kehidupan.

“Mereka juga harus berani
untuk melaporkan kepada
pemerintah terhadap segala bentuk
permasalahan anak di kabupaten,
agar OPD terkait dapat mengetahui
dan meresponnya, kata dia.

Ia juga mengucapkan terima
kasih atas kolaborasi dari unsur
dunia usaha yang tergabung dalam
APSAI Pasaman Barat, yakni P.
Agrowiratama karena telah
memberikan bantuan dana
pembinaan berupa seragam baru/
rompi bagi pengurus forum anak.

Sementara Ketua Forum Anak
Pasaman Barat Nabila Syururi
Areni mengucapkan terima kasih
kepada Dinas PPKBP3A Pasaman
Barat yang telah membina dan
memfasilitasi setiap kegiatan
forum anak, termasuk pengukuhan
dan capacity building.

“Tentu ini menjadi
pengalaman baru bagi kami
karena pengurus baru kali ini juga
banyak diisi oleh anak-anak yang
baru, namun tetap juga diisi oleh
anggota pengurus lama yang
masih usia anak,” ujarnya.

Menurutnya ke depan akan fokus
melaksanakan program perlindungan
anak berupa edukasi perlindungan
anak ke rumah ibadah dan sekolah.

Sementara Manajer Program
Yayasan Ruang Anak Dunia Wanda
Leksmana menilai Forum anak
menjadi salah satu wadah partisipasi
anak di daerah yang mampu menjadi
contoh bagi anak-anak lainnya.

Meski masih usia anak,
namun mereka sudah mampu
berbuat positif untuk menjamin
hak-hak anak yang mana hak-
hak yang diperjuangkan itu
adalah juga hak mereka, kata dia.

Ia menyampaikan eksistensi
forum anak telah diatur dalam
Peraturan Menteri Pemberdayaan
Perempuan Perlindungan Anak
Nomor 18 Tahun 2019 Tentang
Penyelenggaraan Forum Anak.
  stastastastasta

secara ekonomi.
“Maka tidak ada jalan lain,

bagi Padang Panjang tetap harus
menjaga kedamaian, tolerasi,
saling menghormati dan
menghargai antarwarga. Tidak ada
agama yang permisif terhadap
terorisme, maka sejak dini melalui
para guru agama hendaklah
ditularkan bagaimana hidup
bersama dalam keberagaman,”
kata Sonny.

Sementara itu Direktur
Pencegahan BNPT,  Brigjen. Pol.
R. Ahmad Nurwakhid, ketika
memberi sambutan pada acara
Training of Trainer (TOT)
Moderasi Beragama untuk para
guru agama Padang Panjang dan
Batipuh X Koto itu menygatakan,
terorisme yang diawali dari
radikalisme adalah ancaman nyata
bagi kedamaian di Indonesia dan
dimanapun di seluruh dunia.
Ancaman paparan radikalisme
bisa menyasar kelompok
masyarakat manapun, tidak
terkecuali para anak didik di
lembaga pendidikan kita masing-
masing.

“Maka anak-anak dan remaja
merupakan sasaran empuk direkrut
dan disesatkan oleh kelompok-
kelompok yang memang sengaja
ingin merusak masa depan bangsa
dan negara Indonesia,” kata
Brigjen. Pol.  R. Ahmad
Nurwakhid.

Menurut Nurwakhid,  ini
menuntut segenap pihak yang
berkepentingan terhadap
kedamaian untuk selalu
mengedepankan kewaspadaan,

Pekanbaru,Pekanbaru,Pekanbaru,Pekanbaru,Pekanbaru, Khazanah Khazanah Khazanah Khazanah Khazanah—Sebanyak
325 warga Pekanbaru bakal
menerima bantuan sosial Set Top
Box (STB) dari Kementerian
Komunikasi dan Informatika
(Kominfo).

Dinas Sosial (Dinsos) Kota
Pekanbaru melalui Koordinator
Program Keluarga Harapan (PKH)
Kota Pekanbaru telah melaporkan
ada sebanyak 325 warga yang akan
menerima bantuan bagi warga yang
tidak miliki televisi tersebut.

“Kami mendata yang tidak
memiliki TV diantaranya, di
Kecamatan Bukit Raya 2 KPM,
Kecamatan Payung Sekaki 58 KPM,
Kecamatan Rumbai Pesisir sebanyak
25 KPM, Kecamatan Sail sebanyak
20 KPM, Kecamatan Senapelan 23
KPM, di Kecamatan Tampan
sebanyak 197 KPM, sehingga
totalnya sebanyak 325 KPM,” kata
Koordinator PKH Kota Pekanbaru

Jasman di Pekanbaru, Rabu (2/11).
Ia mengatakan, Dinas Sosial

Kota Pekanbaru sudah melakukan
verifikasi data terhadap 5.157 data
keluarga yang berhak menerima
bantuan sosial STB dari Kementerian
Komunikasi dan Informatika
Kominfo.

Lalu dari data itu Dinas Sosial
mencatat sebanyak 4.553 KPM di
enam kecamatan miliki TV dan 325
KPM tidak miliki televisi.

“Yang miliki TV di Kecamatan
Bukit Raya 679 KPM, Kecamatan
Payung Sekaki 815 KPM, Kecamatan
Rumbai Pesisir sebanyak 976 KPM,
Kecamatan Sail sebanyak 120 KPM,
Kecamatan Senapelan 571 KPM, di
Kecamatan Tampan sebanyak 1.392
KPM memiliki TV,” katanya.

Untuk pembagian STB
dikatakan Jasman, tengah
menunggu petunjuk teknis
pembagian STB. STB - Salah satu mesin STB untuk menangkap siaran TV digital untuk TV analog. (ist)

Kasubdit Kerjasama Asia Pasifik
Afrika BNPT, Kolonel Hariantom
S.Pd, M.Pd. Ia menyatakan bahwa
seyogianya memang pesantren
seperti itu.

“Akan menjadi aneh dan
kacau kalau pondok-pondok
pesantren mengajarkan hal-hal
yang memabngkit rasa saling
benci, perasaan merusak dan
mengganggu ketenteraman.
Pesantren itu ya, tempat para
santri menimba ilmu agama untuk
menjadi pribadi yang baik dan
salehm bukan sebaliknya,” kata
Harianto.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

tidak hanya untuk alasan
keselamatan, melainkan juga
untuk mencegah
tersebarluaskannya paham radikal
terorisme tersebut.

“Maka, kami mendorong para
guru dari berbagai tingkatan
pendidikan untuk
mengembangkan strategi
pembelajaran dengan
memasukkan nilai-nilai moderasi
beragama, seperti toleransi,

semangat kebangsaan, saling
menghormati, menghargai
keragaman atau kebhinekaan, dan
lain sebagainya,” kata Nurwakhid.

Kegiatan Bidang Agama di
FKPT Sumbar ini, merupakan
kegiatan yang paralel dilaksanakan
di seluruh Indonesia oleh 34 FKPT
Provinsi. Saat ini, kata Ketua
FKPT Sumbar Adil Mubaraq
memang hanya dilaksanakan
untuk 100 peserta karena

keterbatasan anggaran yang
tersedia.

“Insya Allah tahun depan akan
kita laksanakan lagi di tempat
yang lain dengan peserta yang
juga berasal dari daerah yang lain
pula,” kata Adil.

Ketua Bidang Agama FKPT
Sumbar, Dr. Rahmat Tuanku
Sulaiman mengatakan bahwa
kegiatan ini selain berbentuk TOT
juga diharapkan para peserta

mengikuti Lomba Pembuatan
Bahan Ajar Berbentuk Video
Pendek.

“Setelah kegiatan ini
diharapkan para peserta yang
sudah menerima hal ihwal tentang
moderasi beragama bisa
mempresentasikannya kembali
dalam bentuk video pendek untuk
dijadikan bahan ajar di masing-
masing sekolah peserta,” kata
Rahmat.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

SEKDA - Sekda Padang Panjang Sonny Budaya Putra saat memberikan sambutan pada acara Training of Trainer (TOT) Moderasi
Beragama untuk para guru agama Padang Panjang dan Batipuh X Koto. (Foto : Pauihendri)

FORUM ANAK - Pengukuhan dan penguatan kapasitas pengurus
Forum Anak Kabupaten Pasaman Barat  periode 2022-2024. (HO-
Pemkab Pasbar)
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SOSIALISASIKAN P4GN

BNNK Pasbar Bakal Gandeng Perusahaan Sawit

Menggalang Generasi Muda Dengan Tahfidz Quran dan Olahraga

dengan sembilan tersangka.
"Kita mengamankan barang

bukti 91,93 gram sabu, 12.881 gram
ganja dan 1, 13 ganjar sintesis
(tembakau gorilla).

Dibandingkan perkara yang
diungkap tahun 2021 hanya empat
kasus dengan delapan tersangka.
Barang bukti yang diamankan 9,19
sabu, 48.467 gram ganja dan lima
butir ekstasi.

Selain itu masyarakat yang
dilakukan rehabilitasi pada 2022
hingga Oktober sebanyak 31 orang

dan putusan Pengadilan Negeri
untuk rehabilitasi sebanyak lima
orang.

Sedangkan tahun 2021
masyarakat yang dilakukan
rehabilitasi sebanyak 20 orang.

"Pada umumnya masyarakat
penyalahgunaan narkotika pada usia
20-45 tahun. Berbagai sosialisasi
terus kita tingkatkan baik di sekolah,
perguruan tinggi, organisasi
masyarakat dan komunitas lainnya,"
katanya.  ant

Warga Miskin Agar Akses
Bantuan Hukum Gratis ke OBH
Padang, Khazanah - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan
HAM Sumatera Barat menyarankan kepada warga miskin yang
terjerat masalah hukum agar mendatangi Organisasi Bantuan Hukum
(OBH) mendapatkan akses bantuan hukum secara gratis.

"Bagi warga miskin yang mengalami permasalahan hukum
baik itu pidana, perdata, ataupun Tata Usaha Negara (TUN) agar
datang ke OBH supaya mendapatkan bantuan hukum secara gratis,"
kata Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sumbar
R Andika Dwi Prasetya, di Padang, Rabu.

Ia menyebutkan di Sumbar terdapat 12 OBH yang sudah
terakreditasi dan bekerjasama dengan Kemenkumham dalam
memberikan hukum gratis bagi warga miskin.

Belasan OBH itu adalah Wira Satria Bukittinggi (Akreditasi
C), Erik Septria Esa Agam (Akreditasi C), Aisyah Padang (Akreditasi
C), dan Posbakumadin Dharmasraya (Akreditasi C), Fiat Justicia
Batu Sangkar (Akreditasi B), dan Perkumpulan Kantor Hukum
Fiat Justicia (Akreditasi C).

Kemudian Posbakumadin Solok (Akreditasi C), Posbakumadin
Koto Baru (Akreditasi C), YLBHI Sumbar (Akreditasi C), PAHAM
SUMBAR (Akreditasi C), PBHI Padang (Akreditasi C), dan
Posbakumadin Pasaman Barat (Akreditasi C).

"Ketika didampingi oleh OBH tersebut wara tidak perlu membayar
karena karena biaya pendampingannya sudah disediakan oleh negara
melalui Kemenkumham," katanya.

Ia menjelaskan jenis pendampingan hukum yang bisa diakses
oleh warga mulai dari non litigasi (luar persidangan) hingga litigasi
(persidangan).

Warga yang ingin didampingi oleh 12 OBH hanya perlu
menyertakan syarat seperti Kartu Tanda Penduduk serta surat keterangan
tidak mampu, syarat itu nantinya akan dilampirkan oleh OBH
untuk mengklaim pembayaran ke Kanwil Kemenkumham Sumbar.

Andika memaparkan dari Januari hingga akhir November 2022
pihaknya telah mencairkan anggaran bantuan hukum sebesar Rp519
juta untuk litigasi, dan non litigasi sebesar Rp64,24 juta.

Jumlah perkara yang didampingi dari anggaran tersebut sebanyak
167 perkara, dengan rincian 37 perdata, 128 pidana, 2 perkara
Tata Usaha Negara.

Andika mengatakan anggaran tersebut masih tersedia hingga
akhir tahun nanti, karena nilai serapan anggaran untuk pidana
di angka 94 persen untuk litigasi, dan non litigasi di angka 49,8
persen.  ant

Kitabullah.
Sesungguhnya dengan

gerakan menggiatkan literasi baik
itu buku agama Islam maupun
kitab suci Al-quran serta mengisi
mental spiritual generasi bangsa
adalah tugas serta kewajiban untuk
menciptakan generasi yang qur'ani
di Kota Bung Hatta ini. Gerakan
literasi ini sangatlah mulia untuk
kehidupan masa depan generasi
muda harapan bangsa, negara dan
agama.

Selain itu, Uncu juga sebagai
seniman, penulis dan pembina
olahraga seni beladiri wushu.
Bersama Rahman wasit serta juri
tingkat Nasional mendirikan
padepokan Bukittinggi Wushu
Sport (BWS) yang beralamat Jalan
Sumua Tigo Baleh Kecamatan
ABTB. BWS ini juga melahirkan
penghafal Al-quran (hafidz) dan
atlet-atlet wushu berprestasi yang
meraih beberapa medali dalam
kejuaraan regional maupun
nasional yang telah mengharumkan
nama Kota Bukittinggi di kancah
regional dan nasional, pungkasnya.
 Iwin SB

berbagai bidang pendidikan umum
dan agama serta kemasyarakatan
secara kaffah.

Amanah itu memang sangat
berat dipikul, kata Uncu. Dengan
kepercayaan masyarakat, Uncu dari
Fraksi Demokrat dipercayakan
mewakili warga masyarakat
Daerah Pemilihan Kecamatan
Guguak Panjang untuk di Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah
(DPRD) Kota Bukittinggi periode
2019-2024.

Sesuai dengan Komisi 2 DPRD
Kota Bukittinggi, tentunya kita
akan fokus untuk pendidikan,
diantaranya pendidikan agama
serta mempersiapkan mental
spiritual yang mumpuni untuk
mengisi pembangunan Kota
Bukittinggi dan Negara Republik
Indonesia kedepannya, hal ini
senada dengan penyaluran aspirasi
dengan memberikan sebanyak
5000 buku bacaan dengan
berbagai judul tentang adab dan
agama ke sekolah-sekolah dasar
demi tercapainya Kota Bukittinggi
yang Hebat berlandaskan Adaik
Basandi Syarak, Syarak Basandi

dengan mencintai Al-quran, maka
dari itu sesuai dengan niatnya
untuk ikut berperan serta
menjadikan Kota Bukittinggi
sebagai Kota yang banyak
mencetak Hafidz dan Hafidzah
demi tercapai negeri yang
Baldatun Thayyibatun Warabbun
Ghafur, semoga semakin
banyaknya penghafal Al-qur'an
(hafidz) di Kota Bukittinggi,
harapnya.

Banyak berteman dan bergaul,
banyak pula faedah serta
manfaatnya. Uncu di era 90 an
merubah haluan arah kompas
kapal berlayar untuk berlabuh di
dermaga kehidupan lain, yaitu
memasuki dunia politik, dengan
tidak meninggalkan olah vokal
suara yang telah tertanam.
Maksudnya merubah haluan
tersebut adalah ingin memajukan
masyarakat Kota Bukittinggi di

Kelurahan Koto Panjang Dalam
Ramai-ramai Tanam Bawang

Payakumbuh, Khazanah - Terus
jaga inflasi agar tetap stabil di
Payakumbuh, Pj. Wali Kota
Payakumbuh bersama kelompok
tani Bakung Jaya menanam
bawang bersama di Kelurahan
Koto Panjang Dalam, Rabu (02/
11).

Pj. Wako Rida Ananda
mengatakan kegiatan ini
merupakan salah satu upaya yang
dilakukan dalam pengendalian
inflasi di Payakumbuh.

"Kita sangat mengapresiasi,
karena peran dari kelompok-
kelompok tani yang ada di

Payakumbuh ini sangat besar
untuk pengendalian inflasi ini,"
kata Pj. Wako Rida Ananda,

Rida menyebut, walaupun
harga cabe dan bawang di pasaran
sudah stabil, dia terus mendorong
masyarakat untuk terus
menggalakkan menanam cabe dan
bawah di lahan kosong dan
pekarangan tempat tinggal.

"Kita lakukan ini semata-mata
untuk meningkatkan ekonomi
masyarakat. Karena yang kita
tanam ini merupakan kebutuhan
pokok yang selalu digunakan
setiap hari," ucapnya.

JAGA INFLASI TETAP STABIL

"Dan kami (Pemko
Payakumbuh - red) akb terus
memberikan bantuan bibit untuk
dimanfaatkan di lahan tidur,"
tukuknya.

Pj. Wako berharap, dengan
memanfaatkan lahan kosong
tersebut bisa membantu masyarakat
lain dalam mengendalikan inflasi
di Payakumbuh

"Kita telah melibatkan semua
unsur untuk ini. Jangan sampai
ada lahan-lahan yang tidak
termanfaatkan, karena kalau kita
manfaatkan dan mau berusaha
akan menghasilkan nilai ekonomi

dari ini," imbuhnya.
"Sehingga tujuan akhir dari

kegiatan seperti ini, masalah
kemiskinan ekstrim, stunting, dan
inflasi ini tidak ada lagi di
payakumbuh," tutupnya.

Sementara itu Camat Lamposi
Tigo Nagori (Latina) Diki Engla
mengatakan, sesuai instruksi Pj.
Wali Kota dalam pengendalian
inflasi, pihaknya selalu aktif
mengajak warga memanfaatkan
lahan tidur dan pekarangan
dengan menanam bahan
kebutuhan pokok.

"Salah satunya di kelompok

Simpang Empat, Khazanah - Badan
Narkotika Nasional Kabupaten
(BNNK) Pasaman Barat bakal
menggandeng perusahaan kelapa
sawit dan koperasi untuk kerja sama
guna menyosialisasikan Pencegahan
dan Pemberantasan Penyalahgunaan
dan Peredaran Gelap Narkotika
(P4GN) di lingkungan perusahaan
di daerah itu.

"Kita telah bertemu dengan
perwakilan 60 perusahaan, pabrik
dan koperasi kelapa sawit serta dunia
usaha swasta untuk membicarakan
kerja sama itu karena sesuai survei
dari BNN Pasaman Barat
diperkirakan 70 persen dari para
pekerja buruh kecil dan karyawan
terindikasi sebagai korban
penyalahgunaan peredaran
narkotika," kata Kepala BNNK
Pasaman Barat Irwan Effenry di
Simpang Empat, Rabu (2/11).

Ia mengatakan kerja sama itu
nantinya dilakukan dengan
memberikan sosialisasi dan
pemahaman mengenai mental
ideologi masyarakat yang berada
di sekitar perusahaan terkait

penyalahgunaan narkotika.
"Kita ingin semua tenaga kerja

yang ada dilakukan tes urine secara
mendadak agar bisa menentukan
langkah dan upaya
penanggulangannya," ujarnya.

Pihaknya dalam waktu dekat
akan melakukan kerja sama terkait
upaya Pencegahan dan
Pemberantasan Penyalahgunaan dan
Peredaran Gelap Narkotika (P4GN)
di lingkungan perusahaan kelapa
sawit dan koperasi.

"Sosialisasi itu nanti akan
dilakukan oleh tim BNNK dan
Polres Pasaman Barat," ujarnya.

Menurutnya kerja sama itu juga
nanti akan diikuti dengan Peraturan
Bupati mengenai pelaksanaan
kegiatan pencegahan dan peredaran
narkotika.

Ia menjelaskan pencegahan dan
peredaran narkoba harus ditingkatkan
disemua lingkungan yang ada sebab
kasus perkara narkotika terus
mengalami peningkatan.

Untuk tahun 2022 hingga bulan
Oktober perkara narkotika yang
berhasil diungkap tujuh kasus

Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Pasaman Barat saat
mengadakan pertemuan dengan perwakilan perusahaan kelapa
sawit, koperasi dan dunia usaha swasta untuk kerja sama
pencegahan narkotika. (Antara/Altas Maulana)

Bukittinggi, Khazanah- Generasi
muda saat ini sangat perlu untuk
penyegaran secara rohani dan
jasmani, hal ini untuk menangkal
kerawanan yang mengganggu
dan meracuni generasi muda dari
berbagai pengaruh narkoba dan
kenakalan remaja. Sangatlah
disayangkan jika generasi muda
tersebut suram dan rusak masa
depannya.

Erdison Nimli yang akrab
disapa Uncu, kepada wartawan
Khazanah, Rabu (2/11)

menjelaskan, sejak usia dini sering
membaca kitab suci Al-quran
dengan alunan irama. Sewaktu
duduk di Sekolah Dasar (SD),
adalah seorang qori pembaca Al-
quran dan sering mengikuti
berbagai lomba Musabaqah
Tilawatil Quran (MTQ) bersama-
sama mantan Kepala Pengadilan
Agama Kota Bukittinggi, Isrizal
Anwar.

Lebih lanjut dikatakannya,
tertarik dengan pembinaan akidah
akhlak generasi muda masa kini

tani Bakung Jaya ini, ada lebih
kurang 2 hektar lahan yang
dimanfaatkan untuk menanam
bawang. Dan 3,5 hektar untuk
ditanami cabe," ucapnya.

Dikesempatan itu juga Ketua
Kelompok Tani Bakung Jaya, Beni
Mulyanto menyebutkan bahwa
pihaknya mengapresiasi bantuan
bibit cabe dan bawang yang
diberikan Pemerintah Kota
Payakumbuh kepada pihaknya.

Gerakan menanam cabe dan
bawang selain untuk
memanfaatkan lahan pertanian,
juga untuk mendukung upaya

Pemerintah Kota Payakumbuh
dalam pengendalian inflasi di Kota
Payakumbuh.

Selain bertanam cabe dan
bawang, kelompok Tani Bakung
Jaya juga membuat pupuk
kompos dengan hasil perbulan
mencapai 26-30 ton yang berasal
dari kotoran sapi.

"Terima kasih atas bantuan
bibit cabe dan bawang dari
Pemerintah Daerah, kita juga
mendukung upaya Pemerintah
Daerah dalam pengendalian
Inflasi," pungkasnya.  Lili Yuniati

Pj. Wali Kota
Payakumbuh Rida
Ananda dengan
kelompok tani Bakung
Jaya menanam bawang
bersama

Erdison Nimli bersama keluarga
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Tingkatkan Pendapatan Petani, Solsel

FIGROUP Tawarkan Beragam Promo DAN Program Menarik

ingin meng-upgradegadget, elektronik,
ataupun perabot rumah tangganya bisa
mendapatkan kesempatan cicilan
murah dengan DP nol rupiah dengan
cashback AstraPay Rp150 ribu dan
juga hadiah langsung.

Melalui DANASTRA, FIFGROUP
juga menawarkan promo khusus bagi
pengunjung yang membutuhkan
pembiayaan multiguna, yaitu promo
cashback saldo AstraPay sebesar Rp200
ribu bagi customer baru yang
mengajukan pinjam sebesar Rp8 juta.
Para customer setia FIFGROUP yang
mengajukan pinjaman sebesar Rp10
juta berkesempatan mendapatkan
cashback sebesar Rp100 ribu.

Spesial pada pameran IMOS 2022
kali ini, pengunjung yang

Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Nilai tukar (kurs) rupiah yang
ditransaksikan antarbank di Jakarta pada Rabu pagi
melemah seiring pelaku pasar yang masih mengantisipasi
kebijakan moneter bank sentral Amerika Serikat (AS),
Federal Reserve (Fed).

Rupiah pagi ini melemah 27 poin atau 0,18 persen
ke posisi Rp15.655 per dolar AS dibandingkan posisi
pada penutupan perdagangan sebelumnya Rp15.628 per
dolar AS.

“Rupiah akan sulit menguat karena pasar mengantisipasi
hasil keputusan The Fed dini hari nanti,” kata Pengamat
Pasar Uang Ariston Tjendra saat dihubungi di Jakarta,
Rabu.

Pelaku pasar kini tengah menunggu pengumuman
kebijakan moneter The Fed pada Kamis (3/11) dini hari.
The Fed diperkirakan akan kembali menaikkan suku bunga
sebesar 75 basis poin menjadi 3,75 persen - 4 persen.

Kendati demikian sejumlah pejabat bank sentral
mengungkapkan keinginan untuk mengendurkan laju
kenaikan suku bunga sebab ada risiko perekonomian
AS akan kembali mengalami resesi.

Menurut Ariston, pelaku pasar masih cenderung wait
and see kebijakan moneter yang akan diambil The Fed.

“Karena ini mover penting untuk dolar - rupiah
(USDIDR),” ujar Ariston.

Dari domestik, Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat
deflasi sebesar 0,11 persen (month-to-month/mtm) pada
Oktober 2022 atau adanya penurunan Indeks Harga
Konsumen (IHK) dari 112,87 pada September menjadi
112,75.

Penyumbang deflasi pada Oktober utamanya berasal
dari penurunan harga komoditas cabai merah, telur ayam
ras, daging ayam ras, cabai rawit, minyak goreng, tomat
dan bawang merah.

Dengan terjadinya deflasi pada Oktober, maka inflasi
tahun kalender Oktober 2022 terhadap Desember 2021
sebesar 4,73 persen dan inflasi tahun ke tahun (yoy) Oktober
2022 terhadap Oktober 2021 sebesar 5,71 persen.

“Data inflasi ini kayaknya dikesampingkan dulu.
Hasilnya memang bagus, tapi pasar mungkin perlu
pembuktian lebih lanjut bahwa inflasi akan terkendali
ke depannya,” kata Ariston.

Ariston memperkirakan hari ini rupiah akan bergerak
di kisaran level Rp15.640 per dolar AS hingga Rp15.680
per dolar AS.

Pada Selasa (1/11) lalu, rupiah ditutup melemah 30
poin atau 0,19 persen ke posisi Rp15.628 per dolar AS
dibandingkan posisi pada penutupan perdagangan
sebelumnya Rp15.598 per dolar AS.   antantantantant

Dibandiking Sepekan Lalu, Harga Sawit di Riau Kini Naik
Rp434,74/Kg dari harga minggu lalu.

Defris Hatmaja menyebutkan, PT.
Buana Wiralestari Mas menjual CPO
dengan harga Rp 12.555,00/Kg dan
mengalami kenaikkan harga sebesar
Rp541,00/Kg dari harga minggu lalu.
PT. Ramajaya Pramukti menjual CPO
dengan harga Rp 12.555,00/Kg dan
mengalami kenaikkan harga sebesar
Rp541,00/Kg dari harga minggu lalu.

“Harga sawit Riau dari PT.
Meganusa Intisawit yang menjual CPO
dengan harga Rp11.251,48/Kg dan
mengalami penurunan harga sebesar
Rp458,81/Kg dari harga minggu lalu.
PT. Eka Dura Indonesia menjual CPO
dengan harga Rp12.518,00/Kg dan
mengalami kenaikan harga sebesar
Rp833,00/Kg dari harga minggu lalu,”
ujar Defris Hatmaja.

Berikutnya, PT. Kimia Tirta Utama,
PT. Sari Lembah Subur menjual CPO,
PT. Inti Indosawit Subur PMKS Ukui
Satu (PUS), PT. Rigunas Agri Utama
PMKS Peranap (PPN), PT. Musim Mas
Batang Kulim Palm Oil Mill dan PT.
Musim Mas Pangkalan Lesung Palm
Oil Mill tidak melakukan penjualan
minggu ini.

Sedangkan untuk harga jual kernel
antara lain dari PT. Eka Dura Indonesia
menjual kernel dengan harga Rp
5.738,74/Kg dan mengalami kenaikan
harga sebesar Rp 225,23/Kg dari harga
minggu lalu.

Ia menyebutkan, dari faktor
eksternal pemicu naiknya harga
komoditas minyak sawit mentah
(crude palm oil/CPO) naik tipis di
sesi awal perdagangan, setelah pada
awal pekan ini Bursa Malaysia
Excchange Derivatives ditutup
untuk memperingati Hari Raya
Festival Diwali.

“Mengacu pada Refinitiv, harga
CPO pada sesi awal perdagangan
menguat tipis 0,29% ke MYR 4.113/
ton. Kenaikan pada harga CPO
tampaknya disebabkan oleh selisih
harga CPO yang lebih murah
dibandingkan dengan minyak
saingan, ditambah adanya potensi
produksi CPO terganggu karena
cuaca ekstrem,” katanya.

Selisih harga yang cukup besar
tersebut, katanya. diprediksikan akan
meningkatkan permintaan pada CPO,
sehingga harga CPO dapat naik lagi
ke depan. Permintaan beralih ke minyak
sawit dari minyak nabati lainnya, sangat
mungkin (harga) minyak sawit akan
bergerak lebih tinggi.

“Apalagi tahun ini, diprediksikan
bahwa produksi CPO akan kembali
terhambat karena cuaca ekstrem.
Banjir dan hujan lebat membuat
para pekerja sulit memanen tanaman
kelapa sawit dan memindahkan
tandan buah segar ke pabrik untuk
diproses,” ujar Defris.  net/faisalnet/faisalnet/faisalnet/faisalnet/faisal

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Aro, Aro, Aro, Aro, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Pemerintah Kabupaten Solok Selatan
(Solsel) mengembangkan dan
melakukan penanaman perdana
Sorgum serta menandatangani nota
kesepahaman atau Memorandum of
Understanding (MoU) dengan PT
Sorgum Indonesia untuk
meningkatkan pendapatan petani.

Hal itu disampaikan Bupati Solok
Selatan Khairunas di Padang Aro,
Rabu (2/11). Dikatakannya, lahan
jagung Solok Selatan saat ini sekitar
4 ribu hektare dan pemerintah daerah
telah megupayakan 300 hektare di
antaranya ditanami sorgum.

Khairunas mengatakan, camat, wali
nagari serta penyuluh pertanian
diminta mendata petani yang mau
menanam sorgum, sehingga dua bulan
ke depan sudah bisa dilakukan
penanaman secara luas.

“Sejak penanaman perdana ini
Dinas Pertanian akan mendampingi
petani hingga selesai sehingga tidak
hanya pencanangan saja,” ujarnya.

Menurut Khairunas, Sorgum
memiliki nilai ekonomi yang baik
bagi petani karena semuanya bernilai
ekonomis mulai dari buah hingga
batangnya.

“Pengembangan Sorgum di Solok
Selatan merupakan tindak lanjut dari
pertemuan Pemkab dengan
Kementerian Pertanian. Kalau ada
peluang untuk memperbaiki ekonomi
dan pendapatan masyarakat Solok

Kembangkan Sorgum

Nilai Tukar Rupiah
Rabu Pagi Melemah

mengembangkan usahanya,
FIFGROUP melalui FINATRA
menawarkan promo pembiayaan
produktif dengan plafon pengajuan
mulai Rp90 juta hingga Rp500 juta.
Customer berkesempatan
mendapatkan promo potongan
angsuran sebesar Rp100 ribu setiap
bulannya di FINATRA selama
pameran berlangsung.

Selain itu, pengunjung yang ingin
menunaikan ibadah rukun Islam yang
ke-5, yaitu Haji, dapat mendaftarkan
diri terlebih dahulu untuk
mendapatkan porsi Haji regular dan
melalui AMITRA pengunjung
berkesempatan mendapatkan total
potongan angsuran sebesar Rp1,7
juta.   rilis/fahlevirilis/fahlevirilis/fahlevirilis/fahlevirilis/fahlevi

AKHIR OKTOBER 2022

Capaian PAD Kota
Padang Rp480 Miliar
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Badan Pendapatan Daerah (Bapenda)
Kota Padang terus berupaya mengejar target PAD Kota
Padang jelang berakhirnya tahun 2022.

Hingga akhir Oktober 2022 ini, realisasi PAD Kota
Padang sudah mencapai 65 persen lebih atau sekitar Rp480
miliar.

Kepala Bapenda Kota Padang, Yosefriawan mengatakan,
pihaknya menargetkan hingga akhir tahun nanti minimal
PAD tercapai 80 persen.

“Kita terus berupaya, minimal kita harus bisa mencapai
80 persen dari target yang ditetapkan, kira-kira sekitar
Rp600 miliar,” jelas Yosefriawan, Senin (31/10).

Untuk itu, Yosefriawan berharap kerja keras jajarannya
di Bapenda dan juga OPD penghasil PAD di Kota Padang
untuk mencapai target itu.

“Kita tidak ingin lagi adanya gagal bayar seperti tahun
lalu, karena tidak sesuainya penerimaan dan pembayaran.
Maka dari itu, kita akan terus menggenjot pencapaian
PAD,” tutur Yosefriawan.

Ia juga mengimbau kepada wajib pajak agar memenuhi
kewajibannya dalam membayar pajak. Jika masih tetap
abai, pihaknya tidak segan-segan untuk menindak tegas
penunggak pajak.

Penindakan itu berupa pemasangan stiker dan plang
menunggak pajak di lokasi wajib pajak yang menunggak
pajak.

“Serta menurunkan papan reklame yang tak berizin
dan tidak membayar pajak,” pungkasnya.   khzkhzkhzkhzkhz

Selatan tidak menunggu waktu dan
langsung di laksanakan,” ujar
Khairunas.

Ia pun berharap, tahap awal PT
Sorgum Indonesia mensubsidi harga
bibit dan menjamin ketersediaannya
sehingga petani juga bersemangat
melakukan penanaman.

Sementara itu Presiden Sorgum
Indonesia M Hendri Sultan Caniago
mengatakan, Sorgum bisa sebagai
pangan alternatif dari beras dan
manfaatnya jauh lebih baik.

Kelangkaan pakan kata dia
menambahkan, juga bisa diatasi
dengan Sorgum sebab untuk pakan
ternak seperti ayam tidak perlu lagi
dicampur kosentrat dan kalsiumnya
juga tinggi bahkan lebih tinggi dari
telur.

Selain itu batang Sorgum juga
bisa digunakan sebagai pakan ternak,
gula merah termasuk bio masa.

Dalam sekali tanam Sorgum bisa
panen hingga tiga kali dan sorgum
juga termasuk tanaman kebal dan
tahan perubahan cuaca asalkan jangan
terendam.

Dia menjelaskan, dalam satu
hektare tanaman sorgum bisa
menghasilkan 50 ton batang dengan
harga Rp320 perkilogram.

Sedangkan harga sorgum sendiri
juga stabil Rp3.200 perkilogram dan
tidak berubah selama enam tahun dan
hasil perhektarenya setidaknya lima
ton.   ajo faisalajo faisalajo faisalajo faisalajo faisal

Pekanbarum, Pekanbarum, Pekanbarum, Pekanbarum, Pekanbarum, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Jika
dibanding dengan sepekan
sebelumnya, kini harga sawit di
wilayah Riau untuk kelompok umur
10-20 tahun periode 2-8 November
2022 tercatat Rp2.791,86 per
kilogram atau mengalami kenaikan
Rp131,30/kg.

Pernyataan iti disampaikan
Kepala Bidang Pengolahan dan
Pemasaran, Dinas Perkebunan
Provinsi Riau, Defris Hatmaja di
Pekanbaru, kemarin.

Naiknya harga TBS periode ini

kata Defris Hatmaja menambahkan,
disebabkan oleh terjadinya kenaikan
dan penurunan harga jual CPO dan
kernel dari perusahaan yang menjadi
sumber data.

Dikatakannya, untuk harga jual
CPO di antaranya dari PTPN V Sei
Buatan menjual CPO dengan harga
Rp 12.641,94/Kg dan mengalami
kenaikkan harga sebesar Rp 434,74/
Kg dari harga minggu lalu. PTPN
V Sei Tapung menjual CPO dengan
harga Rp12.641,94/Kg dan
mengalami kenaikkan harga sebesar

Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—PT Federal
International Finance (FIFGROUP)
yang merupakan anak perusahaan PT
Astra International Tbk dan bagian
dari Astra Financial turut mendukung
industri roda dua Indonesia dengan
kembali menjadi Platinum Sponsor
pada perhelatan Indonesia Motorcycle
Show (IMOS) 2022 yang akan
diselenggarakan di Jakarta Convention
Center (JCC) pada 2-6 November 2022.

Chief Executive Officer (CEO)
FIFGROUP, Margono Tanuwijaya,
mengatakan pameran sepeda motor
terbesar di Indonesia kali ini menjadi
angin segar bagi para pecinta otomotif
roda dua yang ingin merasakan hingga
mewujudkan impiannya untuk
memiliki sepeda motor terbaru.

“Setelah pandemi Covid-19 yang
mewabah dan menunda pagelaran
IMOS 2020, kini pameran tersebut
kembali digelar. FIFGROUP sangat
mendukung pagelaran pameran kali
ini yang diharapkan dapat mendorong
kinerja industri roda dua di Indonesia.
Selain itu, FIFGROUP juga akan hadir
dengan menjadi solusi finansial pilihan
masyarakat yang ingin mewujudkan
impiannya di IMOS 2022,” tutur
Margono.

Sejalan dengan misi perusahaan,
yaitu “Membawa Kehidupan yang
Lebih Baik untuk Masyarakat”,
FIFGROUP akan hadir di IMOS 2022
dengan mengusung tema Ride the
Future. Tema ini dipilih untuk
menunjang semangat membawa
kehidupan lebih baik bagi masyarakat
sekaligus menjadikan FIFGROUP
sebagai satu solusi pembiayaan untuk
semua kebutuhan.

FIFGROUP Satu Solusi
FIFGROUP akan hadir dengan

kelima brand services, yaitu FIFASTRA
untuk pembiayaan sepeda motor
Honda, SPEKTRA untuk pembiayaan
gadget, elektronik dan perabot rumah
tangga, DANASTRA yang melayani
pembiayaan multiguna, FINATRA yang

merupakan brand service baru
FIFGROUP dalam pembiayaan
produktif untuk usaha mikro, serta
AMITRA yang melayani pembiayaan
porsi Haji, paket Umrah, Beli Emas,
dan pembiayaan produk syariah
lainnya.

Kehadiran seluruh brand services
pada ajang pameran kali ini
menunjukkan semangat FIFGROUP
untuk memberikan layanan terbaiknya
yang mudah diakses, terjangkau,
aman, dan cepat serta dapat memenuhi
semua kebutuhan masyarakat dengan
menjadikan FIFGROUP sebagai satu
solusi finansial pada semua kebutuhan
masyarakat.

Dengan semangat tersebut,
FIFGROUP mengusung
#FIFGROUPSatuSolusi sebagai tagline
perusahaan dalam memberikan
pelayanan optimalnya untuk
masyarakat Indonesia.

Promo Khusus Pengunjung IMOS
2022

Khusus untuk para pengunjung
IMOS tahun ini yang ingin memiliki
sepeda motor Honda baru, FIFGROUP
melalui FIFASTRA menawarkan
kesempatan promo potongan tenor
4 bulan untuk pembelian sepeda motor
Honda tipe CBR250.

Tidak hanya itu, untuk sepeda
motor Honda tipe CB150X dan
ADV160, FIFASTRA tawarkan DP
(uang muka) murah, yaitu hanya
dengan Rp3,5 juta sudah bisa
membawa pulang unit dengan
tambahan potongan tenor sampai
dengan 5 bulan. Untuk tipe Vario
125, pengunjung bisa membawa
pulang unit dengan uang muka Rp2,3
juta dengan potongan tenor sampai
dengan 5 bulan. Tidak sampai di situ,
FIFASTRA juga tawarkan keuntungan
bagi pengunjung IMOS 2022 dengan
promo berupa cashback saldo AstraPay
sampaidengan Rp1 juta.

Sedangkan dari brand service
SPEKTRA, bagi pengunjung yang

PENANAMAN - Bupati Solok Selatan Khairunas bersama Presiden Direktur PT Sorgum Indonesia M Hendri Sultan Caniago
dan melakukan penanaman perdana Sorgum. (ist)

ILUSTRASI – Ilustrasi petani sawit.

FOTO BERSAMA -  Chief Executive Officer (CEO) FIFGROUP, Margono
Tanuwijaya (kiri), Chief Marketing Officer (CMO) dan Project Leader
FIFGROUP IMOS 2022, Antony Sastro Jopoetro foto bersama. (ist)
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DARI HALAMAN 1Menteri PUPR Pastikan

DARI HALAMAN 1Pasar Rakyat Bukittinggi

DARI HALAMAN 1Sekda Sonny: “Padang Panjang

DARI HALAMAN 1Padang Butuh Darah

sudah ikut meyakinkan Menteri PU untuk melihat
langsung kondisi jalan jalan Sitinjau Lauik ini.

Anggota Komisi V DPR RI yang membidangi
Infrastruktur, Athari Gauthi Ardi, kepada pers
menyatakan akan terus mendukung dan ikut
mengawasi  prosesnya, mulai dari rencana sampai
ke pembangunannya Fly Over nanti. 

Athari berkomitmen akan terus mengawal dan
mengawasi pembangunan ini sesuai dengan tugas
dan fungsinya sebagai Anggota DPR RI dari Sumbar.

Sementara
Kepala Dinas Bina Marga Cipta Karya dan Tata

Ruang (BMCKTR) Sumbar, Era Sukma Munaf
menyebut untuk rencana flyover Sitinjau pada tahap
pertama untuk kawasan Panorama I, dengan perkiraan
dana Rp1,6 triliun.

“Proses review desain untuk Panorama I itu
untuk exit dan entry-nya karena ada perubahan
tikungan. Kalau bisa tuntas dipertengahan 2023,
termasuk izin hutan lindungnya, insyaallaah langsung
dilaksanakan dengan sistem KPBU dengan HK,”
jelas Era.

Usai dari Sitinjau, rombongan juga mengunjungi
kawasan Pantai Padang, yang merupakan
tindaklanjut dari surat gubernur tentang antisipasi

banjir rob dan ombak yang kuat, hingga tsunami. 
Terakhir, menteri bersama rombongan meninjau

kondisi proyek jalan Tol ruas Padang-Sicincin.
Menteri meminta Juli 2024, pengerjaan jalan Tol
ruas Padang-Sicincin sudah selesai.

“Untuk Tol, Juli 2024 selesai. Kuncinya sekarang
ada di daerah. Tergantung kepada dukungan dari
pemerintahan kabupaten, kota dan juga provinsi.
Kalau seandainya jalan itu tanahnya clear, maka
kita siap untuk membangun. Kuncinya ialah clear
dalam masalah tanah,” tegas menteri.

Menanggapi hal itu, gubernur menyatakan
kesiapan menyelesaikan pembebasan lahan hingga
desember tahun ini.

“Insyaallah untuk persoalan administrasi
 pembebasan lahan selesai desember 2022. Mudah-
mudahan kami pemerintahan provinsi, juga dengan
dukungan ibu Athari dari DPR RI, dengan kolaborasi
dan sinergi serta komunikasi yan baik dapat
menyelesaikan semua persoalan yang dihadapi,”
harap gubernur.

Di lokasi tol, rombongan juga melakukan doa
bersama demi kelancaran dan kesuksesan
pembangunan di Sumbar, yang dipimpin langsung
oleh Gubernur Mahyeldi.   eko

Peraturan yang dimaksud, UU nomor 1 tahun
2004 tentang perbendaharaan negara pasal 49, dan
PP nomor 27 tahun 2014 dirubah PP nomor 28
tahun 2020 tentang pengelolaan barang milik negara
atau daerah.

Kemudian ada Permendagri nomor 19 tahun
2016 tentang pedoman pengelolaan barang milik

kedamaian untuk selalu mengedepankan
kewaspadaan, tidak hanya untuk alasan keselamatan,
melainkan juga untuk mencegah tersebarluaskannya
paham radikal terorisme tersebut.

“Maka, kami mendorong para guru dari berbagai
tingkatan pendidikan untuk mengembangkan strategi
pembelajaran dengan memasukkan nilai-nilai
moderasi beragama, seperti toleransi, semangat
kebangsaan, saling menghormati, menghargai
keragaman atau kebhinekaan, dan lain sebagainya,”
kata Nurwakhid.

Kegiatan Bidang Agama di FKPT Sumbar ini,
merupakan kegiatan yang paralel dilaksanakan di
seluruh Indonesia oleh 34 FKPT Provinsi. Saat
ini, kata Ketua FKPT Sumbar Adil Mubaraq
memang hanya dilaksanakan untuk 100 peserta
karena keterbatasan anggaran yang tersedia. “Insya
Allah tahun depan akan kita laksanakan lagi di
tempat yang lain dengan peserta yang juga berasal
dari daerah yang lain pula,” kata Adil.

Ketua Bidang Agama FKPT Sumbar, Dr. Rahmat
Tuanku Sulaiman mengatakan bahwa kegiatan ini
selain berbentuk TOT juga diharapkan para peserta
mengikuti Lomba Pembuatan Bahan Ajar Berbentuk
Video Pendek.

“Setelah kegiatan ini diharapkan para peserta
yang sudah menerima hal ihwal tentang moderasi
beragama bisa mempresentasikannya kembali
dalam bentuk video pendek untuk dijadikan
bahan ajar di masing-masing sekolah peserta,”
kata Rahmat.

Walikota Padang Panjang, yang diwakili oleh
Sekda Sonny Budaya Putra ketika membuka dengan
resmi kegiatan itu menyampaikan surprisenya pilihan
BNPT dan FKPT memilih peserta TOT ini dari
para guru agama di kota Serambi Mekah ini.

“Harmonisasi atau kerukunan menjadi ciri khas
Padang Panjang yang sengat multietnik dan
multikepercayaan sejak zaman Belanda. Tetapi
keharmonisan yang tercipta sejak lama ini ada
saja orang yang berkeinginan merusaknya. Karena
itu perlu para guru menyampaikan kepada anak
didiknya untuk menjaga kerukunan, tolerasi dan
kedamaian di Kota Serambi Mekah ini,” kata Sonny.

Sonny bahkan mempertanyakan hasil suvey
Setara Institute yang menyebut Padang Panjang
masuk sebagai 10 besar kota intoleran. “Kami
mempertanyakan hal itu, dari mana mereka
mengambil kesimpulan bahwa kota yang dari dulu
sampai sekarang sangat terkenal rukun ini disebut

daerah dan Perda nomor 1 tahun 2019 tentang
pengelolaan barang milik daerah.

“Untuk pedagang yang membutuhkan bantuan
permodalan, dapat diberikan bantuan melalui produk
pembiayaan syariah tanpa jaminan Tabungan Ustman
ataupun fasilitas dari negara berupa KUR yang
ada di seluruh perbankan,” katanya.  miko/antmiko/antmiko/antmiko/antmiko/ant

sebagai kota intoleran?” tanya Sonny menunjuk
hasil suvey Setara Institute tahun silam itu.

Cap daerah yang kerukunan dan tolerasinya
buruk akan merugikan daerah itu sendiri dari
kunjungan orang dari luar. Makin sepinya kunjungan
–terutama wisata—makin merugikan secara
ekonomi.

“Maka tidak ada jalan lain, bagi Padang Panjang
tetap harus menjaga kedamaian, tolerasi, saling
menghormati dan menghargai antarwarga. Tidak
ada agama yang permisif terhadap terorisme, maka
sejak dini melalui para guru agama hendaklah
ditularkan bagaimana hidup bersama dalam
keberagaman,” kata Sonny.

Bukan KebencianBukan KebencianBukan KebencianBukan KebencianBukan Kebencian
Sementara itu pemimpin Pondok Pesantren Nurul

Ikhlas, H. Riza Muhammad mengatakan bahwa
agama Islam menyeru pada perdamaian, maka kalau
ada yang tidak mau berdamai baik dengan orang
lain atau dirinya sendiri, itu tidak memahami Islam
dengan benar.

“Munculnya nilai ketuhanan dan kemanusiaan,
maka akan muncul semangat sayang menyayangi,
akan hilang sikap bermusuhan, akan hilang sikap
benci membenci, di Pondok-pondok Pesantren yang
diajarkan justru toleransi bukan saling membenci,”
kata dia ketika  memberikan sambutan selamat
datang kepada seratus orang guru agama Padang
Panjang dan Batipuh X Koto yang mengikuti
kegiatan training of trainer (TOT) tersebut.

Riza menyerukan guru-guru agama di berbagai
tingkatan sekolah memiliki pemahaman yang
mendalam tentang bagimana menciptakan kedamaian
sikap dan kedamaian pikiran kepada anak didiknya
masing-masing .

“Makin mendalam rasa cinta damai itu makin
terujud harmonisasi kehidupan dalam sebuah negara
yang majemuk seperti Indonesia ini,” kata Riza.

Apa yang disampaikan pemimpin pesantgren
terkenal itu, diapresiasi lamngsung oleh Kasubdit
Kerjasama Asia Pasifik Afrika BNPT, Kolonel
Hariantom S.Pd, M.Pd. Ia menyatakan bahwa
seyogianya memang pesantren seperti itu.

“Akan menjadi aneh dan kacau kalau pondok-
pondok pesantren mengajarkan hal-hal yang
memabngkit rasa saling benci, perasaan merusak
dan mengganggu ketenteraman. Pesantren itu ya,
tempat para santri menimba ilmu agama untuk
menjadi pribadi yang baik dan salehm bukan
sebaliknya,” kata Harianto. (paulhendri)(paulhendri)(paulhendri)(paulhendri)(paulhendri)

dibuka. Dan pembukaan secara resmi itu dilakukan
oleh  Wakil Gubernur Sumatera Barat, Audy Joinaldy.

IADB dan UNP sudah tiga kali bekerjasama
dalam menyelenggarakan kegiatan yang sekaligus
memperingati hari jadi SMA Don Bosco ini. Pada
tahun 2018, dilanjutkan di 2019, dan pada tahun
2022, kegiatan ini kembali diselenggarakan untuk
ketiga kalinya.

Pada penyelenggaraan tahun 2022 ini, Bakti
Sosial Donor Darah IADB menargetkan 1.600
pendonor darah dalam satu hari. Turut didukung
keikutsertaan anggota Satpol PP Kota Padang, alumni
dan siswa SMA Don Bosco, juga mahasiswa UNP,
aksi donor darah ini menjadi bantuan yang besar
bagi ketersedian stok darah Palang Merah Indonesia
(PMI).

Mengangkat tema “Darah ini adalah Harapan
Mereka dan Harap Senyum Mereka”, kegiatan ini

menjadi motivasi dalam menggerakkan pentingnya
donor darah bagi masyarakat dan untuk masyarakat.

Membuka acara, wakil gubernur menyampaikan
apresiasinya atas penyelenggaraan donor darah
tersebut karena dampak positif pelaksanaan kegiatan,
baik di sisi pemerintah maupun masyarakat.

“Donor darah merupakan kegiatan yang
menyehatkan, selain kita bisa tau penyakit serius
yang kita alami, bisa menurunkan berat badan dan
menyehatkan pendonor, juga amat sangat membantu
pemerintah dalam menjaga ketersedian stok darah
di PMI,” ujarnya.

Wagub berharap kegitan positif ini dapat pula
diikuti oleh LSM-LSM atau organisasi-organisasi
dalam rangka menjalankan misi kemanusian.

Setelah membuka acara, wakil gubernur pun
berkeliling untuk meninjau dan menyapa para
pendonor pada kegiatan itu.   raihanraihanraihanraihanraihan

DARI HALAMAN 1Bukhara, Kota  Intelektua
Timur. Setelah Ziyad meninggal, Mu’awiyah, khalifah
Bani Umayyah, memerintahkan Ubaidillah bin Ziyad
untuk menaklukkan Bukhara.

Pasukan tentara Islam pertama menjejakkan kaki
di tanah Bukhara pada 674 M di bawah pimpinan
panglima perang Ubaidillah bin Ziyad. Namun,
pengaruh Islam benar-benar mulai mendominasi
wilayah itu pada 710 M di bawah kepemimpinan
Kutaiba bin Muslim. Seabad setelah terjadinya
Perang Talas, Islam mulai mengakar di Bukhara.

Tepat pada 850 M, Bukhara telah menjadi ibu
kota Dinasti Samanid. Dinasti itu membawa dan
menghidupkan kembali bahasa dan budaya Iran
ke wilayah itu. Ketika Dinasti Samanid berkuasa,
selama 150 tahun Bukhara tak hanya menjadi pusat
pemerintahan, namun juga sentra perdagangan.

Pedagang dari Asia Barat dan Cina bertemu
di kota itu. Di kota Bukhara pun berkembang bisnis
pembuatan kain sutra, tenunan kain dari kapas,
karpet, katun, produk tembaga, dan perhiasan dari
emas serta perak dengan berbagai bentuk. Bukhara
pun kesohor sebagai pasar induk yang menampung
produk dari Cina dan Asia Barat.

Selain itu, karena berada di sekitar Sungai Jihun,
tanah Bukhara pun dikenal sangat subur. Buah-
buahan pun melimpah. Kota Bukhara terkenal
dengan buah-buahan seperti Barkouk Bukhara yang
terkenal hampir seribu tahun. Geliat bisnis dan
perekonomian pun tumbuh pesat. Tak heran bila
kemudian nama Bukhara makin populer.

Pada era keemasan Dinasti Samanid, Bukhara
juga menjadi pusat intelektual dunia Islam. Saat
itu, di Kota Bukhara bermunculan madrasah-
madrasah yang mengajarkan ilmu pengetahuan.
Dinasti Samanid pun mulai memperbaiki sistem
pendidikan umum. Di setiap perkampungan berdiri
sekolah. Keluarga yang kaya-raya mendidik putra-
putrinya dengan sistem home schooling atau sekolah
di rumah.

Anak yang berusia enam tahun mulai mendapat
pendidikan dasar selama enam tahun. Setelah itu,

anak-anak di Bukhara bisa melanjutkan studinya
ke madrasah. Pendidikan di madrasah dilalui dalam
tiga tingkatan, masing-masing selama tujuh tahun.
Keseluruhan pendidikan di madrasah harus ditempuh
selama 21 tahun.

Para siswa mempelajari berbagai ilmu
pengetahuan, mulai ilmu agama, aritmatika,
yurisprudensi, logika, musik, serta puisi. Geliat
pendidikan di Bukhara itu telah membawa pengaruh
yang positif dalam penyebaran dan penggunaan
bahasa Persia dan Uzbek.

Tak heran, kemampuan penduduk Bukhara
dalam menulis, menguasai ilmu pengetahuan serta
keterampilan berkembang pesat. Di tanah Bukahara
pun kemudian lahir sederet ulama dan ilmuwan
Muslim termasyhur.

Pada 998 M, kekuasaan Dinasti Samanid
berakhir dan digantikan Dinasti Salajikah. Tak
lama kemudian, diambil alih Dinasti Khawarizmi.
Pada masa itu, status Bukhara sebagai pusat
peradaban dan perkembangan Islam masih tetap
dipertahankan. Ketika masa kekuasaan pemerintahan
Sultan Alaudin Muhammad Khawarizmi Syah
berakhir, Bukhara sebagai pusat ilmu pengetahuan
pun mulai meredup.

Pada 1220 M, peperangan hebat antara pasukan
Sultan Ala’udin dan pasukan Mongol di bawah
komando Jengiz Khan meletus. Serangan brutal
yang dilakukan 70 ribu pasukan Jengiz Khan tak
mampu diredam. Bukhara pun jatuh ke tangan
pasukan Mongol. Dengan kejam dan sadis, pasukan
Mongol membantai penduduk kota serta membakar
madrasah, masjid, dan bangunan penting lainnya.

Jengiz Khan meluluhlantakkan peradaban dan
ilmu pengetahuan yang dibangun umat Islam di
Bukhara. Bukhara rata dengan tanah. Ibnu Asir
melukiskan kondisi Bukhara dengan kata-kata ‘ka
an lam tagna bi al-amsi’ (seolah-olah tak ada apa-
apa sebelumnya). Cahaya kemajuan peradaban yang
ilmu pengetahuannya terpancar dari Bukhara pun
meredup.   rolrolrolrolrol

DARI HALAMAN 1Menuju Ummat Moderat
tantangan perubahan dalam kehidupan umat
beragama saat ini.

Transformasi Layanan Umat dijadikan motivasi
untuk mewujudkan penerapan  prioritas Kementerian
Agama tahun 2020- 2024. Di antanya adalah inovasi
kolaborasi. Inovasi kolaborasi dengan semua unsur
pemangku kepentingan untuk menggunakan potensi
dan kekuatan secara bersama. Aktualisasi agama
dalam pembangunan. Kementerian Agama berupaya
menjadikan agama sebagai inspirasi pembangunan.
Oleh sebab itu kekuatan agama harus
mengejewantahkan dalam pengintegrasian nilai-
nilai dalam masyarakat sehingga menjadi sebuah
sistem yang terpadu dan mengukuhkan pemberlakuan
nilai tersebut pada pemeluknya. Peneguhan Iman
yang transformatif. Iman merupakan bentuk
idealisme dari ideologi dan amalan, bukan
pengakuan terhadap nama atau syariat tertentu.

Kata iman yang secara etimologis berarti
“percaya”, berkaitan erat dengan “amanah” yakni
kepercayaan yang mesti dilakukan umat manusia
untuk memberikan solusi terhadap problem dirinya
sebagai makhluk multidimensi. Transformatif
pelayanan lebih pada peningkatan kualitas pelayanan
yang diberikan berbanding lurus dengan  tingkat
kepuasan. Masyarakat misalnya, akan merasakan
kepuasan bahkan melampaui harapan mereka jika
kualitas pelayanan yang diberikan oleh lembaga
Kemenag berkualitas. Jika  kinerja yang dirasakan
berada di bawah harapakan maka kualitas  buruk,
sementara apabila kinerja yang dirasakan berada
sepadan  atau di atas harapan maka kualitas bagus
dan memuaskan.

Transformatif pelayanan adalah juga perubahan
pelayanan yang dilakukan sang pelayan sesuai
motto ikhlas beramal. Pelayanan berbasis ikhlas
dapat bergerak bila nash alquran di amalkan, di
antaranya adalah melayani dengan tolok ukur
kualitas  pelayanan dalam Islam disebut  dengan
standardisasi syariah.  Inilah yang kemudian dijadikan
sebagai standar penilaian.

Sebut  saja yang pertama, daya  tanggap
(responsiveness) dan menepati komitmen, (QS.
Almaidah/6:1). profesional dalam bekerja, (QS. al-
Insyirah Ayat 7.  Kedua; keandalan  (reliability)
sebagaimana dicontohkan Nabi Muhammad  saw.
dalam Alqur’an Surah alAhzâb 21.  Ketiga; jaminan
(assurance), dapat diberikan berupa kemanan,
kenyamanan, kejujuran dan sebagainya, (QS. al-
Syu’arâ Ayat 181-182).

Baik  buruknya pelaku bisnis menentukan sukses
gagalnya bisnis yang dijalankan, (QS Ali Imrân
Ayat 159). Keempat; perhatian  (empathy). Bentuk
perhatian yang  diajarkan Islam harus dilandaskan 
pada iman dalam rangka mengabdi  kepada Allah.
Hal ini sesuai dengan Surah al-Nahl Ayat 90.  Kelima;
kemampuan fisik  (tangible) misalnya santun dalam 
berbusana sebagaimana Alqur’an  Surah al-A’raf
Ayat 26.

Transformatif Layanan Umat, diyakini dapat
menpercepat hadirnya masyarakat moderat.
Masyarakat moderat yang dimaksudkan disini adalah
umat yang sikap, prilaku dan relasi sosiologis dan
antropologisnya berada pada garis lurus dan tidak
mudah bergerak kearah yang merusak sistim sosial
Indonesia dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Masyarakat moderat adalah komunitas yang
sudah menerapkan pola pikir, sikap, prilaku dan
gaya hidup menghargai keragaman, toleran, dan

mengejawantahan keadaban luhur. Karakter utama
masyarakat moderat adalah terbentuknya kehidupan
sosial, berbangsa dan bernegara yang kondusif.
Tool untuk menghadirkan masyarakat moderat
adalah akselerasi moderasi beragama pada semua
stakeholder di Kemenag dan kemudian secara
perlahan bereffek pada umat dan bangsa secara
menyeluruh.

Realitasnya, moderasi beragama tidak semua
nya dapat dipahami dan disikapi sama, ada yang
menerima, ada pula yang menolak, tidak sedikit
pula yang mencurigainya. Ada banyak kesan,
pandangan, stigma dan keraguan terhadap moderasi
beragama dan tidak sedikit pula yang menyambut
dengan gembira terhadap pentingnya moderasi
beragama.

Penilaian di atas diangkat dari kesan penulis
sebagai pemberi materi moderasi beragama pada
lebih 20 kali pertemuan dengan segala lapisan
tokoh agama, terakhir tanggal 6 Maret 2022 di
Gubernuran Sumatera Barat bersama Pengurus
Wilayah dan Daerah Ikatan Dai (IKADI) se Sumatera
Barat, terbaru Kamis, 24 Maret 2022 bersama
Penyuluh Agama se Kota Bukittinggi penulis dapat
menyimpulkan bahwa dikalangan mubaligh, dai
dan penyuluh masih belum sama persepsi,
pemahaman dan pandangan terhadap moderasi
beragama. Ketika selesai penyampaian materi, ada
dua penyuluh (mubaligh) berpengaruh di Bukittinggi
menyatakan baru sekarang yang ia paham bahwa
moderasi beragama adalah kebutuhan umat dan
bangsa, dan perlu dijelaskan dengan mengedepankan
pendekatan sosiologis, antropologis dan kearifan
lokal.

Moderasi adalah kegiatan mengatur, memandu,
dan menengahi komunikasi interaktif, baik lisan
maupun tulisan. Orangnya disebut moderator.
Sifatnya bernama moderat. Moderasi adalah satu
kegiatan untuk melakukan peninjauan agar tidak
menyimpang dari aturan yang berlaku dan sudah
ditetapkan. Sifatnya memoderasi, mengembalikan
keasalnya. Moderasi bisa juga sikap mental
(mentality to change), (mentalitas perubahan)
berkemajuan, dinamis, kreatif, progresif dan moderen.
Moderen orang responsif terhadap perubahan, namun
tetap memelihara nilai-nilai dasar dan prinsi-prinsip
pokok.

Moderasi beragama adalah cara pandang, sikap
dan prilaku wasahtiyah, (tengah-tengah, adil dan
terbaik). Pilihan terbaik. Yang dipilih yang terbaik
dan adil.(Balitbang Kemenag, Moderarasi Beragama,
h.10). Yang dikatakan moderat dalam beragama
percaya diri dengan esensi ajaran agama yang
dipeluknya, yang mengajarkan prinsip adil dan
berimbang, tetapi berbagi kebenaran sejauh
menyangkut tafsir agama.(h.15).

Sikap moderasi beragama penghormatan terhadap
keberadaan pihak lain, toleransi, dan tidak
memaksakan kehendak dengan cara kekerasan,
menghargai kemajemukan adalah norma dan citra
Islam sejati, (QS. Al-Hujuraat,13.) dan berlaku adil,(Al-
Maidah, 8).

Moderasi beragama itu indikasinya nampak
pada ekspresi beragama yang bijak dan santun
(QS. An-Nahl, 125), ramah, dan bersedia hidup
berdampingan secara damai dengan pemeluk agama
lain serta nyaman dengan demokrasi, prinsip
bertindak sesuai kemampuan, (QS. Al-Baqarah,286
dan al-Thagabun, 16).

Mencari Harum Terakhir Kapur Barus

Barus, Khazanah —Barus, Khazanah —Barus, Khazanah —Barus, Khazanah —Barus, Khazanah — Empat ribu
tahun yang lalu, kapur barus
terselip dalam daftar bahan untuk
proses pengawetan jenazah alias
mumifikasi di Mesir. Tapi hanya
sedikit yang tahu bahwa sebuah
daerah di Sumatera Utara punya
peranan krusial dalam sejarah
Mesir Kuno tersebut. Barus,
namanya.

Resep yang dipraktikkan di
Mesir Kuno itu terdiri dari
minyak kapur barus, getah mur,
minyak juniper, lilin lebah, dan

campuran-campuran lain. 
Sementara Kota Barus,

tercantum dalam peta masyhur
abad kedua dan disebut sebagai
daerah penghasil kapur atau
kamper yang paling bagus
kualitasnya. 

Tradisi menghormati jenazah
dengan cara membersihkan atau
membalsem—salah satunya
dengan menggunakan kapur barus,
boleh jadi telah mengakar dalam
peradaban-peradaban kuno seperti
di Babilonia dan Sumeria.

Tradisi ini dilanjutkan bangsa
Persia. Mereka, misalnya,
melakukan tradisi pembalseman
untuk para pahlawan dan tokoh-
tokoh penting.

Dalam tradisi Islam, Nabi
Muhammad dalam hadisnya
meminta umatnya untuk
menggunakan kapur barus pada
bilasan terakhir saat memandikan
jenazah.

Di dalam tradisi Hindu, kapur
barus bermutu tinggi sangat
penting dalam melangsungkan

puja atau ritual penyembahan.
Kapur barus dibakar sebagai
pemuncak puja dan melambangkan
kehadiran roh dewata.

Tapi dari mana kapur barus
berasal? Ini adalah kristal putih
yang dihasilkan pohon bernama
latin Dryobalanops aromatica —
biasa disebut juga sebagai pohon
kapur.

Pohon ini endemik di
Sumatra, Semenanjang Malaysia,
dan Kalimantan. Kristal inilah
yang melanglang buana dan

berharga melebihi permata. Diburu
para pedagang Arab, Persia, India,
dan China.

Sumber-sumber China pada
abad keenam masehi menyebut
nama Barus sebagai penghasil
kapur atau kamper paling joss.

Barus kini adalah sebuah kota
kecamatan sederhana di Sumatra
Utara. Tapi pada masanya, kota
di tepian Samudra Hindia ini
pernah mekar sebagai kota
kosmopolitan. 

Ilmuwan Romawi, Ptolemi,

bahkan merasa perlu menggoreskan
nama ini pada petanya yang
terkenal, Geographia, yang dibuat
pada abad kedua masehi. 

Sebuah kitab dari abad kedua
belas karangan Abu Salih
Alarmani juga menyebut di Fansur,
sebutan Barus dalam tradisi
penulisan Arab, terdapat beberapa
gereja Kristen Nestorian pada
abad ketujuh masehi. 

Dia menyebut tempat ini juga
sebagai tempat dari mana kapur
atau kamper berasal.   bbcbbcbbcbbcbbc

Pohon kapur barus raksasa, kini hanya tersisa beberapa saja di Kota Barus.
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Jalur Baru TWA Marapi Resmi Dibuka

300 Hektare Lahan di Solsel Disiapkan untuk Sorgum

Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah–Padang, Khazanah– Balai
Konservasi Sumber Daya Alam
(BKSDA) Sumatera Barat (Sumbar)
telah meresmikan jalur pendakian
baru Taman Wisata Alam (TWA)
Gunung Marapi, pada 29 Oktober
lalu.

Sejalan dengan itu, Gunung
Marapi pun telah dibuka untuk
umum. Nah berdasarkan peraturan
yang baru maka setiap
pengunjung akan dipungut biaya
dengan tarif bervariasi.

“Yang mau mendaki, yuk kita
ikuti Prosedur yang telah diatur
dalam Standar Operasional
Prosedur (SOP) Pendakian Gunung
Marapi. Di antaranya yaitu para
pendaki membayar tiket masuk
yang telah disesuaikan dengan
Peraturan Pemerintah No. 12
tahun 2014,” demikian keterangan
resmi BKSDA Sumbar melalui
akun resmi instagramnya.

Adapun rincian tarif tiketnya
adalah sebagai berikut: hari biasa
Rp5.000/hari, hari libur Rp7.500/
hari, rombongan pelajar minimal
10 orang Rp3.000/hari, rombongan
pelajar minimal 10 orang hari libur
Rp4.500/hari, wisatawan
mancanegara Rp100.000/hari dan
wisatawan mancanegara hari libur:
Rp150.000/hari.

"Selanjutnya juga ada asuransi
wisatawan nusantara Rp2.500

dana suransi wisatawan
mancanegara Rp5.000," tulis.

Selain itu juga ada tarif untuk
paket pendakian 2 hari 1 malam
yang telah masuk pajak dan
pendapatan negara bukan pajak
(PNPB). Rinciannya antara lain
pendakian 2 hari 1 malam (hari
biasa) Rp12.000, pendakian 2 hari
1 malam (hari libur) Rp17.500,
rombongan pelajar minimal 10
orang 2 hari 1 malam (hari biasa)
Rp8.500/orang dan rombongan
pelajar minimal 10 orang 2 hari
1 malam (hari libur) Rp11.500/
orang.

Sedangkan untuk wisatawan
mancanegara 2 hari 1 malam (hari
biasa) Rp205.000 dan untuk
wisatawan mancanegara 2 hari
1 malam (hari libur) Rp305.000.

“Yuk kita ikuti prosedur
pendakian ini, supaya gunung
yang kita banggakan ini tetap
lestari,” tulis akun BKSDA
Sumbar.

Sebelumnya, Kepala BKSDA
Sumbar Ardi Andono menjelaskan,
selain adanya jalur pendakian
baru bernama Jalur Proklamator,
juga ada SOP baru. Di antaranya,
tidak diperbolehkan mendaki di
malam hari, ada (batasan) kuota
pendaki, serta izin pendakian
hanya selama dua hari saja. ryn/
ist GUNUNG Marapi kembali dibuka untuk umum. Hal ini sejalan dengan telah diresmikannya jalur pendakian baru Taman Wisata Alam (TWA) Gunung Marapi, pada

29 Oktober 2022 lalu. DOK

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, Khazanah--Aro, Khazanah--Aro, Khazanah--Aro, Khazanah--Aro, Khazanah--
Pemerintah Kabupaten Solok
Selatan mengembangkan dan
melakukan penanaman perdana
Sorgum serta menandatangani
nota kesepahaman atau
Memorandum of Understanding
(MoU) dengan PT Sorgum
Indonesia untuk meningkatkan
pendapatan petani.

"Lahan jagung Solok Selatan
saat ini sekitar 4 ribu hektare dan
kami upayakan 300 hektare di
antaranya ditanami sorgum," kata
Bupati Solok Selatan Khairunas
di Padang Aro, Rabu.

Dia mengatakan, Camat, Wali
Nagari serta penyuluh pertanian
diminta mendata petani yang mau
menanam sorgum sehingga dua
bulan kedepan sudah bisa
dilakukan penanaman secara luas.

Sejak penanaman perdana ini
katanya, Dinas Pertanian akan
mendampingi petani hingga selesai
sehingga tidak hanya
pencanangan saja.

Sorgum katanya, memiliki
nilai ekonomi yang baik bagi
petani karena semuanya bernilai
ekonomis mulai dari buah hingga
batangnya. Pengembangan
Sorgum di Solok Selatan katanya,
merupakan tindak lanjut dari
pertemuan Pemkab dengan
Kementerian Pertanian.

"Kalau ada peluang untuk
memperbaiki ekonomi dan
pendapatan masyarakat Solok
Selatan tidak menunggu waktu

dan langsung di laksanakan,"
ujarnya.

Ia berharap, tahap awal PT
Sorgum Indonesia mensubsidi
harga bibit dan menjamin
ketersediaannya sehingga petani
juga bersemangat melakukan
penanaman.

Presiden Sorgum Indonesia
M Hendri Sultan Caniago
mengatakan, Sorgum bisa sebagai
pangan alternatif dari beras dan
manfaatnya jauh lebih baik.

Selain itu katanya, kelangkaan
pakan juga bisa diatasi dengan
Sorgum sebab untuk pakan ternak
seperti ayam tidak perlu lagi
dicampur kosentrat dan
kalsiumnya juga tinggi bahkan
lebih tinggi dari telur.

Selain itu batang Sorgum juga
bisa digunakan sebagai pakan
ternak, gula merah termasuk bio
masa.

Dalam sekali tanam Sorgum
bisa panen hingga tiga kali dan
sorgum juga termasuk tanaman
kebal dan tahan perubahan cuaca
asalkan jangan terendam.

Dia menjelaskan, dalam satu
hektare tanaman sorgum bisa
menghasilkan 50 ton batang
dengan harga Rp320 perkilogram.

Sedangkan harga sorgum
sendiri juga stabil Rp3.200
perkilogram dan tidak berubah
selama enam tahun dan hasil
perhektarenya setidaknya lima
ton. ryn/ant

SEKITAR 300 hektare lahan di Kabupaten Solok Selatan, disiapkan pemerintah daerah setempat untuk lokasi budidaya dan penanaman sorgum. Hal itu salah
satunya ditujukan untuk meningkatkan kesejahteraan petani lokal. IST
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TIGA PENGHARGAAN TINGKAT SUMBAR DIPEROLEH SEKALIGUS

Pemkab Pasbar Ukir Prestasi
Simpang Empat, Khazanah-Simpang Empat, Khazanah-Simpang Empat, Khazanah-Simpang Empat, Khazanah-Simpang Empat, Khazanah-
Pemerintah Kabupaten Pasaman
Barat (Pasbar) meraih tiga
penghargaan sekaligus tingkat
Provinsi Sumbar di bidang
kesehatan, adat dan usaha nagari
yang diserahkan Gubernur Sumbar
Mahyeldi Ansharullah.

“Penghargaan itu diserahkan
oleh Gubernur Sumbar di Padang
pada Selasa (1/11),” kata Ketua
Tim Penggerak Pemberdayaan
Kesejahteraan Keluarga (TP PKK)
Pasbar, Ny. Titi Hamsuardi di
Simpang Empat, Rabu.

Menurutnya ketiga penghar-
gaan itu adalah Juara I unit usaha
budidaya maggot Badan Usaha
Milik Nagari Tingkat Provinsi
Sumbar, juara II Lomba Kader
Posyandu Berprestasi tingkat
Sumbar dan juara II penilaian
Kerapatan Adat Nagari (KAN)
terbaik tingkat Sumbar.

Ia mengatakan ketiga
penghargaan itu merupakan
sesuatu yang membanggakan dan
mengharumkan nama Pasaman
Barat di tingkat Sumbar.

Ia menyebutkan  kedepannya

PKK Pasaman Barat akan terus
membina masyarakat untuk lebih
baik dan maju di bidang apapun
itu.

Selain itu Kepala Dinas
Pemberdayaan Masyarakat Nagar
Randy Hendrawan mengatakan
prestasi hari ini didapatkan atas
kerja sama dan dukungan semua
pihak.

“Untuk pembinaan nanti
didukung oleh alokasi dana nagari
dan kami akan membuat
perencanaan yang lebih maksimal
kedepannya lagi,” ujarnya.

Ia menjelaskan di Badan
Usaha Milik Nagari Sungai Aua
Madani contohnya berhasil
menciptakan budi daya maggot
dengan menggunakan dana nagari.

Menurutnya badan usaha itu
dengan mengelola sampah organik
dengan menggunakan maggot
yang berkesinambungan.

“Memproduksi maggot secara
massal untuk mengurangi modal
pakan ternak yang ada. Usaha ini
akan terus kita kembangkan untuk
mengurangi beban para peternak,”
sebutnya. advadvadvadvadv

Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Pasbar, Ny. Titi Hamsuardi bersama Kepala DPMN Pasbar, Randy Hendrawan saat
menerima penghargaan dari Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah.

Pemkab Pasbar saat menerima tiga penghargaan tingkat Sumbar Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Pasbar, Ny. Titi Hamsuardi bersama Kepala
DPMN Pasbar, Randy Hendrawan saat menerima penghargaan dari Gubernur Sumbar Mahyeldi Ansharullah.

Pemkab Pasbar menerima tiga penghargaan sekaligus dari Pemprov Sumbar.

CUACA LABIL DI TURKI

Pemain Timnas U-20
Bertumbangan

Antalya, Khazanah -Antalya, Khazanah -Antalya, Khazanah -Antalya, Khazanah -Antalya, Khazanah - Pemain Timnas
Indonesia U-20 mulai bertumpangan saat
menjalani pemusatan latihan di Antalya, Turki.
Pelatih Shin Tae-yong menyebut penyebabnya
karena perubahan cuaca yang ekstrem.

Pernyataan itu diungkapkan pelatih Shin
Tae-yong setelah Timnas Indonesia U-20
mengalahkan Moldova pada laga uji coba
dengan skor 3-1, Selasa (1/11/2022). Shin Tae-
yong menilai masih akan melihat dulu kondisi
para pemain sebelum memutuskan apakah
melakukan rotasi pada laga selanjutnya.

Para pemain Timnas Indonesia U-20 disebut
sudah mulai bertumbangan karena mengalami
flu. Seperti diketahui, cuaca di Antalya pada
pagi hari mencapai 20 derajat dan menurun
sampai 17 derajat pada malam hari.

“Memang masih ada dua hari lagi sampai
pertandingan. Masalahnya sekarang perbedaan
suhu pagi dan sore, dan gara-gara itu ada
beberapa pemain yang flu,” kata Shin Tae-yong.

Timnas Indonesia U-20 akan kembali
menghadapi Moldova pada laga uji coba kedua
yang digelar Jumat (4/11/2022). Pelatih Shin
Tae-yong mengaku akan memantau kondisi
pemainnya.

“Saya akan lihat situasinya bagaimana setelah
memantau kondisi pemain,” ucap Shin Tae-yong.

Laga kedua melawan Moldova akan menjadi
penutup kegiatan pemusatan latihan di Turki.
Setelah itu, Marselino Ferdinan dkk. akan

bertolak ke Spanyol untuk melanjutkan
pemusatan latihan.

Pelatih Shin Tae-yong tidak sepenuhnya
puas dengan kemenangan yang diraih Timnas
Indonesia U-20. Menurut Shin Tae-yong, masih
ada hal yang perlu dibenahi.

“Masalah pertahanan. Kita harus bisa bertahan
dan harus bisa menunda, menunggu. Dengan
tidak menunda maka memberikan peluang
kepada lawan,” ucap Shin Tae-yong.

“Harus lebih cerdas sebagai pemain
bertahan,” tegas Shin Tae-yong.

Sementara itu, Ketua Umum PSSI, Mochamad
Iriawan, terkesan dengan kemenangan 3-1 yang
diraih Timnas Indonesia U-20 atas Moldova
pada laga uji coba di Antalya, Turki, Selasa
(1/11/2022).

Pria yang akrab disapa Iwan Bule itu
menyebut, kemenangan ini sebagai modal ke
Piala Dunia U-20 2023.

“Alhamdulillah, anak-anak mampu meraih
kemenangan melawan Moldova. Ini tentu
menjadi hasil yang baik dan menjadi modal
positif jelang persiapan Piala Dunia U-20 2023
mendatang,” kata Mochamad Iriawan.

“PSSI berharap pemain terus meningkatkan
kemampuan selama pemusatan latihan di Eropa.
Setelah di Turki, mereka akan menjalani
pemusatan latihan di Spanyol dan akan
menjalani sejumlah laga uji coba internasional,”
tegas Iriawan. (*/faisal)

Jamin Keselamatan
Atlet, KONI dan BPJS

Lakukan Kerjasama

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Komite Olahraga
Nasional Indonesia (KONI) Sumatera Barat
mengapresiasi keseriusan KONI Pusat dalam
memperhatikan keselamatan atlet.

Hal itu dibuktikan dengan kerjasama
antara KONI Pusat dengan BPJS terkait
asuransi kesehatan pelaku olahraga di
Indonesia.

Penandatanganan kerjasama itu di ikuti
oleh KONI daerah se-Indonesia melalui
zoom metting, Rabu (2/11/2022).

Sekretaris KONI Sumbar, Dr Donny yang
mengikuti sesi tersebut mengapresiasi
langkah KONI Pusat sebagai upaya
memberikan jaminan kesehatan kepada atlet
serta pelaku olahraga lainnya. “Intinya, kita
dari KONI Sumbar sangat mengapresiasi
sekali langkah ini.”

“Hal tersebut guna memberikan jaminan
kepada duta olahraga Indonesia, sehingga mereka
tidak memikirkan lagi biaya, jika cedera atau
mengalami kecelakaan,” ujar Donny, Rabu
(2/11/2022) di sela-sela zoom metting.

Dengan kerjasama ini, Donny menilai
akan memberikan dampak positif bagi KONI
di daerah dalam melakukan pembinaan
olahraga.

“Kita berharap dengan langkah positif
ini membuat pembinaan olahraga di daerah
semakin baik,” pungkasnya.

Dampak dari kerjasama ini, salah satu
atlet  Gantole Sumbar Khaidir Anas yang
mengalami kecelakaan terbang saat PON
XXI-Papua tahun lalu, langsung mendapat
biaya pergantian perawatan dari BPJS. 
faisal
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CEGAH PMK PADA HEWAN

Padang, Khazanah - Partai NasDem Kota
Padang terus bergerak melaksanakan konsolidasi
organisasi. Target telah ditetapkan. Calon
presiden pilihan Partai NasDem, Anies Baswedan,
harus menang pada pilpres 2024 mendatang
di Kota Padang.

Wakil Ketua Bidang Organisasi dan
Kaderisasi DPD Partai NasDem Kota Padang,
Efri Eka Putra saat bersilaturahmi dengan
jajaran DPRt Partai NasDem Kelurahan
Belakang Pondok, Kecamatan Padang Selatan,
Kota Padang, Selasa (01/11) menyatakan rasa
bangganya terhadap seluruh pengurus DPRt
Kelurahan Belakang Pondok.

Ia yakin, jajaran pengurus partai di kelurahan
ini akan mampu merubah peta politik di
Kelurahan Belakang Pondok pada pileg dan
pilpres 2024 mendatang.

"Selama ini daerah Belakang Pondok
identik dengan dominasi partai politik tertentu
yang dikaitkan dengan kelompok etnis tertentu
juga  Tapi, Partai NasDem dengan konsep
politik kebangsaannya  akan membuktikan
mampu mengambil hati masyarakat Belakang
Pondok," ujar Efri Eka Putra.

"Karena itu, mesin partai secara
berkelanjutan tetap kita panaskan. Tujuannya
untuk memastikan kemenangan calon presiden
pilihan Partai NasDem, Anies Baswedan pada
pilpres 2024 mendatang di Kota Padang,"
tambahnya.

Wakil Bendahara DPD Partai NasDem Kota
Padang Martin Makmur yang menjadi tuan
rumah kegiatan ini menyatakan, pihaknya akan
memastikan bahwa Kelurahan Belakang Pondok
bakal memberikan kontribusi yang signifikan
dalam kemenangan Partai NasDem di Kota
Padang.

"Baik dalam pileg, pilpres maupun pilkada
Kota Padang dan Pilgub Sumbar. Pokoknya,
Partai NasDem harus menang pada setiap iven
pemilu tahun 2024 mendatang di Kota
Padang," tegas Martin Makmur, tokoh
masyarakat Pondok yang  dikenal murah
senyum ini.

Ketua DPRt Partai NasDem Kelurahan
Belakang Pondok, Kecamatan Padang Selatan,
Rohana, menyampaikan kesiapan jajaran
pengurus partai yang ia pimpin untuk menjawab
harapan struktur partai tingkat kecamatan dan
Kota Padang.

"Insya Allah, kita akan bekerja keras untuk
mewujudkan semua harapan tersebut. Semoga
kami berhasil mengantarkan Kak Martin
Makmur menjadi anggota DPRD Kota Padang
dan Anies Baswedan jadi presiden," urainya.

Ikut hadir dalam kegiatan kali ini, Sekretaris
DPD Partai NasDem Kota Padang, Syamsu
Rizal, Bendahara Raffendi, Wakil Ketua Bidang
Pemenangan Pemilu Taufik Hafni, Wakil Ketua
Bidang Kaderisasi dan Pendidikan Politik
Khairuddin, Wakil Ketua Bidang Humas Rianto
Pusaka, Wakil Ketua Bidang Seni dan Budaya
Zamri Parlaw serta Ketua DPC Partai NasDem
Kecamatan Padang Selatan Haris Djum dan
jajaran.  jer/rel

Menangkan Anies di Padang,
NasDem Terus Konsolidasi

Organisasi

Payakumbuh, Khazanah - Antisipasi
penyebaran Penyakit Mulut dan Kuku
(PMK), Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida
Ananda tinjau pelaksanaan percepatan
vaksinasi ternak di kelompok tani Al
Falah Kelurahan Subarang Batuang, Rabu
(02/11).

Pj. Wako Rida Ananda menegaskan
akan mempercepat proses vaksinasi untuk
hewan ruminansia tersebut, sebab kalau
tidak disegerakan akan memberikan
dampak untuk para peternak.

"Kita minta dinas terkait untuk
menyegerakan vaksin ini. Beberapa waktu
yang lalu saya sidak di pasar, para
pedagang daging ini mengeluhkan
turunnya minat masyarakat untuk membeli
daging karena takut PMK ini," kata Pj.
Wako Rida Ananda.

Rida meminta peran aktif penyuluh
pertanian untuk terus mengedukasi
peternak akan pentingnya vaksin ini.
Dia berpesan kepada para peternak untuk
tetap waspada dan segera memvaksin
hewan ternaknya. Sebab virus PMK ini
bisa menyebar melalui udara.

"Virus itu bisa datang kapan pun,
jadi kita harus tetap waspada makanya
solusinya itu ternak kita itu harus di
vaksin. Dan kita berharap PMK di
Payakumbuh ini tidak ada lagi sehingga
perekonomian peternak kita bisa kembali
stabil," ucapnya.

Dia juga mengajak peternak untuk
berhati-hati serta bersama-sama mencegah
penularan PMK pada hewan ternak.

“Kami harapkan peternak menjaga
kebersihan kandang dan tidak melakukan
kontak dengan sapi-sapi dari luar daerah
ataupun peternakan yang sapinya
terkontaminasi positif virus PMK,”
jelasnya.

Menanggapi hal tersebut, Kepala
Dinas Pertanian Depi sastra mengatakan
pihaknya telah mengebut pelaksanaan
vaksinasi untuk hewan ternak ruminansia
tersebut.

"Dari target 3.500 ekor sapi kita telah
melakukan vaksin untuk 1.200 sapi. Dan
di Desember ini semuanya Insyaallah
akan kita tuntaskan," jelasnya.

Depi menyebut, untuk Payakumbuh
saat ini sudah zero kasus PMK. Namun,
walaupun sudah nol kasus, kewaspadaan

Pembahasan KUA-PPAS APBD Padang Panjang 2023 Deadlock

telah mereka lakukan ,sejak triwulan satu
sampai tiga ,juga tak ada kata sepakat
padahal selama dua tahun porkir untuk
masyarakat itu kosong karena refocusing
anggaran.

"Dengan tidak ditemukanya kata
sepakat Walikota Padang Panjang minta
waktu dua hari untuk menyelesaikan
dengan jajarannya," ujar Mardiansyah dan
jika tak ada kendala  Sabtu (5/11) KUA
telah diParipurnakan.

Ditempat terpisah Ketua KAN Lareh
Nan Panjang M .Dt Sirarajo saat dikonfirmasi
pernasalahan bantuan  hibah itu

mengatakan  kita tak pernah meminta.
"Selama ini , mau di bantu ok ngak juga
ngak masalah, jadi  rasa ninik mamak hanya
dijadikan tameng saja untuk memenuhi janji
Walikota, masak iya, Ninik mamak akan
ribut bila dana hibah ini tidak disetujui
DPRD, itukan janji Walikota," katanya

Ketua TAPD Padang Panjang Sonny
Budaya Putra saat dikonfirmasi melalui
telepon selulernya, Rabu (02/11) sore
mengatakan kalau pihaknya belum sampai
ke pembahasan itu.

"Jadi ngak benar itu," ujarnya. 
paulhendri

Padang Panjang, Khazanah -
Pembahasan Kebijakan Umum
Anggaran (KUA) dan Plafon
Prioritas Anggaran Sementara
(PPAS) Anggaran Pendapatan
dan Belanja Daerah (APBD)
Kota Padang Panjang  tahun
2023, berakhir deadlock.
Setelah Tim Anggaran
Pemerintah Daerah (TAPD)
dan Badan Anggaran
(Banggar) DPRD , gagal
mencapai kata sepakat terkait
pemberian dana hibah nagari
.

Hal itu terungkap dalam
penyampaian laporan Banggar
DPRD DPRD Padang Panjang
pada rapat paripurna DPRD
Padang Panjang , Senin (31/
10) pagi  ditunda karena tak
ada Walikota.

Pukul 02.00 Wib sorenya
kembali dibuka rapat
pembahasan ,tapi tak juga
menemukan kata sepakat,
sehingga Pemko  dan DPRD
setempat pun setuju untuk
melanjutkan pembahasan
rancangan KUA-PPAS APBD
Padang Panjang 2023, hingga
batas waktu yang belum
ditentukan,

Disinyalir , buntunya
proses pembahasan KUA-PPAS

dan APBD Padang Panjang
2023 tersebut, karena TAPD
dan Banggar DPRD Padang
Panjang  belum menemukan
kata sepakat terkait postur
pemberian Pokir dan  dana
hibah ke nagari nagari  dan
tak jelas duduk persoalanya
alias tak menemukan kata
sepakat .

Dalam KUA-PPAS 2023
itu TAPD mengalokasikan
anggaran sebesar Rp3,5 Milyar
yang peruntukannya akan
diberikan pada Nagari Gunung
Rp2,5 Milyar dan Nagari
Lareh Nan Panjang Rp1
Milyar.

Tentang hibah nagari
pihak  banggar  mengingatkan
TAPD akan besaran hibah
yang diberikan , harusnya
merata pada nagari agar tak
timbul masalah ,maka banggar
meminta TAPD koreksi
kembali. Anehnya lagi , yang
diberi dana hibah hanya dua
nagari (Gunuang dan Lareh
Nan Panjang), sementara
Padang Panjang punya tiga
nagari. Lalu Bukit Surungan
bagimana ?

Terkait persoalan dana
hibah dan dana hasil aspirasi
dewan melalui reses yang

Kader DPD Partai NasDem Kota Padang foto bersama saat bersilaturahmi dengan
jajaran DPRt Partai NasDem Kelurahan Belakang Pondok

KETUA PERADI PADANG

Tak Memberi Jalan Penyeberang di Zebra Cross Pelanggaran Hukum

Padang,  Khazanah--
Perhimpunan Advokat
Indonesia (Peradi) kembali
menggelar Goes to School
(PGtS) .  Kegiatan yang
di laksanakan di  SMA

Negeri 7 Padang, diikuti
oleh seluruh siswa/siswi di
sekolah.

Ketua Peradi  Miko
Kamal  dan Wakil Newton
Nusantara ,  mengatakan,

pent ingnya segenap warga negara
menaati hukum yang berlaku.

Menurutnya, tatanan sosial yang baik
akan terwujud bi la  warga negara
mematuhi dan atau tidak melanggar
hukum. Misalnya, jalan raya kita akan
tertib bila semua pengendara mematuhi
rambu-rambu lalu lintas yang ada.

Miko Kamal yang juga alumni SMA
Negeri  7  Padang angkatan 89 i tu
menyorot i  penghormatan terhadap
tempat penyeberangan (zebra cross).

"Semua orang tahu fungsi zebra cross
sebagai tempat penyeberangan, tapi
faktanya jarang pengendara kendaraan
yang berhenti memberi jalan kepada
penyeberang yang sudah lama
mematung di pinggir zebra cross untuk
menyeberang," katanya, Selasa (2/11).

Miko mengimbau, anak-anak SMA
Negeri 7 Padang yang berkendara di
jalan raya mulai melatih diri untuk
memberikan jalan kepada penyeberang
di Zebra Cross. Sebab, menurut Miko,
t inggi  a tau rendahnya peradaban
masyarakat  dapat  d i l ihat  dar i

perilakunya di jalan raya.
Secara hukum, kata Miko Kamal

pengendara yang tidak memberi jalan
kepada penyeberang di zebra cross akan
dijatuhi sanksi penjara paling lama 1
bulan atau denda paling banyak Rp.
250.000 sebagaimana yang tertera di
dalam Pasal 275 Ayat (1) Undang-
Undang Nomor 22 Tahun 2009 tentang
Lalu Lintas dan Angkutan Jalan.

Sementara itu, Newton Nusantara
dalam paparannya menyampaikan
pentingnya siswa SMA Negeri 7 Padang
berhati-hati dalam bermedia sosial dan
menggunakan gadget. "Tindakan asal
share (asal kirim) bisa berujung penjara",
ucapa Newton.

Waki l  Kepala  Sekolah Bidang
Kurikulum SMA Negeri 7 Padang, Desi
Anggia  Murni ,  Kegia tan PGtS
menumbuhkan kesadaran hukum para
siswa kami dan ada diantara siswa kami
ini yang jadi advokat handal kelak.

Dalam kegiatan tersebut, tampak
hadir pengurus PGTS.  Murdiansyah
Eko

Rida Tinjau Pelaksanaan Percepatan Vaksinasi Ternak

Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Anandatinjau pelaksanaan percepatan vaksinasi ternak di kelompok tani Al Falah

 Usai memberikan materi Ketua Peradi Miko Kamal, foto
bersama dengan siswa SMA Negeri 7 Padang dan jajaran
Peradi. Ist

harus tetap ditinggkat. Karena PMK
ini secara tidak langsung akan berefek
kepada ekonomi masyarakat.

"Kita harus tetap waspada.
Makanya kita selalu melakukan
pemeriksaan di pasar ternak. Kalau
ada gejala kita tidak izinkan sapinya

masuk ke area pasar," ucapnya.
Sementara itu ketua Kelompok

Tani Al Falah Indra Mardion
mengucapkan terimakasih kepada
Pemko Payakumbuh yang telah
membantu memberikan vaksin untuk
ternaknya.

"Alhamdulillah, kami sangat
berterimakasih sekali. Mudah-
mudahan dengan vaksin ini ekonomi
kami dan peternak lain akan kembali
normal," pungkasnya.

Disela-sela kunjungan, Pj. Wako
yang sangat peduli dengan

masyarakat rentan ekonomi itu,
juga memberikan beras, biskuit dan
susu yang selalu dia siapkan di
mobil dinasnya untuk masyarakat
disekitar lokasi tempat dia
berkunjung.   Lili Yuniati
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SiGapLapor Mudahkan
Penanganan Pelanggaran Pemilu
Jakarta, Khazanah-- Anggota Bawaslu RI Herwyn JH Malonda
mengatakan aplikasi Sistem Informasi Penanganan Pelanggaran
Pemilu dan Pelaporan (SiGapLapor) dapat menghadirkan
kemudahan bagi semua pihak terkait dalam penanganan
pelanggaran pemilu.

"SiGapLapor ini memudahkan tugas-tugas bersama," kata
Anggota Bawaslu RI Herwyn JH Malonda dalam keterangannya
di Jakarta Rabu.

Dia mengatakan kehadiran SiGapLapor juga memperpendek
jarak dan waktu bagi pelapor atau pemohon sekaligus koordinasi
Bawaslu dalam menangani pelanggaran pemilu.

Selain itu, kata dia pelapor atau pemohon dugaan pelanggaran
pemilu dapat mudah melakukan pengecekan sejauh mana
proses penanganan yang telah dilakukan Bawaslu.

Menurutnya dengan adanya aplikasi SigaLapor, maka
pelapor maupun pemohon dapat melaporkan adanya dugaan
pelanggaran cukup hanya lewat aplikasi tersebut.

Selain itu, kata Herwyn kehadiran aplikasi tersebut
memudahkan Bawaslu pusat untuk mengecek, sudah sejauh
mana proses penanganan pelanggaran dilakukan oleh Bawaslu
daerah.

"Aplikasi ini juga akan memudahkan Bawaslu untuk
pengecekan sudah sampai sejauh mana penanganan pelanggaran
dilakukan," kata dia.

Untuk itu, dia berpesan kepada seluruh jajaran Bawaslu
agar maksimal dalam bekerja, khususnya jika terdapat laporan
atau permohonan dugaan pelanggaran pemilu.

"Kalau bekerja secara maksimal, maka pelapor/pemohon
akan mengetahui sudah sampai sejauh mana tugas-tugas
dilakukan," ucapnya.

Selain itu, Herwyn meminta tim teknis untuk mempersiapkan
infrastruktur dari SiGapLapor itu demi menjaga kualitas
penanganan pelanggaran yang dilakukan Bawaslu semakin
baik.

"Jangan sampai ada masalah di infrastruktur atau persoalan
jaringan internet itu terjadi," kata dia. ryn/ant

DPR Sepakat Revisi
Perppu UU Pemilu
Jakarta, Khazanah-- DPR RI sepakat revisi Perppu UU Nomor
7 Tahun 2017 tentang Pemilu karena penambahan daerah
otonomi baru (DOB) di Papua.

Wakil Ketua Komisi II DPR Saan Mustopa menyampaikan
pembahasan Perppu Pemilu meluas tak hanya soal DOB dan
penambahan kursi di DPRD.

"Kita kan mau nyetujui soal perppu ya. Itu kan konsekuensi
dari DOB baru ya. Pasti nambah dapil, nambah kursi. Tapi
ketika kita konsinyering selain dua hal itu tadi, dapil dan
tambah kursi, berkembang juga usulan lain," kata Saan kepada
wartawan, Selasa (1/11).

Sebagai informasi, saat ini sudah ada 4 DOB baru, yakni
Papua Tengah, Papua Selatan, Papua Pegunungan, Papua
Barat Daya. Saan mengatakan usulan baru yang muncul itu
adalah soal penataan keserentakan akhir masa jabatan
penyelenggara pemilu yakni KPU dan Bawaslu provinsi,
kabupaten/Kota.

"Waktu konsinyering pertama, berkembang juga soal
penataan kelembagaan penyelenggara pemilu. Kita nanti ada
keinginan itu untuk diserentakkan akhir masa jabatannya.
KPU di provinsi kabupaten/kota. Ini kan kadang beda-beda
(akhir masa jabatan) mereka," ujarnya.

"Ada yang habis beberapa hari sebelum pemilu. Ada yang
habis beberapa bulan sebelum pemilu. Bahkan ada yang
habis setelah pemilu kan. Nah itu mau kita serentakkan akhir
masa jabatannya," ujar politikus NasDem itu.

Saan mengatakan di wilayah DOB di Papua tersebut baru
akan dimulai pergantian pengurus KPU daerah pada 2023
mendatang.

"Kemarin kan KPU RI-nya (yang sudah dilantik), dan
ada beberapa Bawaslu provinsi kan. Nah KPU kan belum
untuk provinsi kabupaten/kotanya. Baru akan dimulai kan
2023 pergantiannya," kata dia. ryn/dtc

PUTUSAN MK TAK HARUSKAN MUNDUR

"Lima tahun kemudian, di tahun
2017, angkanya menjadi 9,3 persen.
Sekarang di tahun 2022, angkanya
menjadi 12,5 persen," tambah Denny.

Survei nasional dilakukan pada
tanggal 11-20 September 2022 dan
riset kualitatif. Survei menggunakan
1.200 responden di 34 Provinsi di
Indonesia. Wawancara dilaksanakan
secara tatap muka (face to face
interview) dengan margin of error (Moe
sebesar +/- 2.9 persen. Riset kualitatif
dilakukan dengan analis media, Focus
Group Discussion (FGD), dan indepth
interview. ryn/rol

di populasi pro-syariat Islam
mendapatkan dukungan 14 persen.

Kemudian diikuti PKB di populasi
pro-syariat Islam yang juga mendapat
dukungan sebesar 10,2 persen lebih
unggul dibandingkan populasi umum.
Lalu PAN dan Gerindra memperoleh
delapan persen.

Sebelumnya, Survei LSI Denny JA
juga menunjukkan terjadinya
pertumbuhan publik yang mendukung
syariat Islam di Indonesia. Saat publik
ditanya seberapa setuju jika ada
sekelompok orang/golongan di
Indonesia memberikan aspirasi mereka
dengan menyarankan ideologi pancasila
diganti dengan syariat Islam sebagai

kemudian PKS 8,3 persen, dan PKB
5,9 persen. Selain itu,untuk populasi
pemilih tidak pro-syariat Islam, PDIP
dan Golkar kembali unggul.

PDIP di populasi yang tidak pro-
syariat Islam mendapatkan dukungan
sebesar 23,6 persen. Sedangkan, Golkar
di populasi yang tidak pro-syariat Islam
mendapatkan dukungan sebesar 17,7
persen. Diikuti oleh Gerindra dengan
dukungan sebesar 10,5 persen, kemudian
Demokrat 6 persen, dan PKB 4,7 persen.

Sedangkan untuk populasi pemilih
pro syariat Islam dua partai yang unggul
adalah PKS dan PPP. PKS di populasi
pro-syariat Islam mendapatkan
dukungan sebesar 18 persen dan PPP

panduan hukum berbangsa dan
bernegara, publik yang menyatakan
setuju/sangat setuju sebesar 12,5 persen.

Sedangkan publik yang menyatakan
sangat tidak setuju/tidak setuju jauh
lebih besar yakni 77,8 persen, dan 9,7
persen menyatakan tidak tahu/tidak
jawab. Meski yang pro syariat Islam
hanya 12,5 persen, tetapi persentase
ini mengalami kenaikan dalam lima
tahun.

"Publik yang pro-syariat Islam terus
menaik angkanya. Dengan pertanyaan
yang sama di tahun 2012, publik yang
pro-syariat Islam berada di angka 5,6
persen," ujar Pendiri LSI Denny JA dalam
keterangannya.

Jakarta, Khazanah-- Survei Lingkaran
Survei Indonesia (LSI) Denny JA
menyebutkan potensi elektabilitas PDIP-
Golkar untuk sementara unggul dengan
perolehan suara masing-masing 20,9
persen dan 14,5 persen. Kedua partai
ini memimpin di populasi pemilih
umum dan pro tidak syariat Islam.

"PDIP di populasi umum
mendapatkan dukungan sebesar 20,9
persen, Golkar di populasi umum
mendapatkan dukungan sebesar 14,5
persen," ujar Pendiri LSI Denny JA dalam
keterangannya, Selasa (1/11).

Dia melanjutkan, posisi berikutnya
di populasi pemilih umum ada Gerindra
dengan dukungan sebesar 9,8 persen,

Wakil Ketua, dan anggota MK.
Sementara itu Anggota DPR RI

dari Fraksi Partai Demokrat, Santoso
meminta Presiden Joko Widodo
tetap mengganti menterinya yang
ikut Pemilihan Presiden (Pilpres)
2024.

“Menteri yang nyapres (menjadi
capres) pasti akan menggunakan
jabatannya itu untuk kemenangan
dia sebagai capres atau cawapres,”
tutur Santoso.

“Karena jabatan menteri bagian
dari potensi yang bersangkutan
mendulang suara,” ujarnya.

Maka dari itu, Jokowi sebagai
pemegang hak prerogatif, menurut
Santoso, mesti mengganti para
menterinya yang ingin ikut
berkontestasi pada Pilpres
mendatang. "Presiden Jokowi lebih
baik mengganti menteri yang
nyapres agar lebih fair dan elegan,”
ucapnya.

Menurut Santoso, ketegasan itu
mesti diambil Jokowi agar tak
mengganggu kinerja kabinet dan
soliditas partai politik (parpol)
koalisi pemerintah.

“Agar tidak menimbulkan
penurunan soliditas koalisi maka
Presiden Jokowi mengganti menteri
yang nyapres dengan menteri dari
parpol koalisi,” sebut dia.

Perkumpulan untuk Pemilu dan
Demokrasi (Perludem) juga
mengkritik keputusan MK yang
membolehkan menteri maju sebagai
capres maupun cawapres tanpa perlu
mundur dari jabatannya. Menurut
Perludem, keputusan itu membuat
menteri rentan menyalahgunakan
jabatan sekaligus melanggar
ketentuan pilpres.

Direktur Eksekutif Perludem

DPRD Sumbar Sampaikan Tiga Ranperda Insiatif

Tata Kelola Komoditi Unggulan
untuk dijadikan Ranperda usul
Inisiatif DPRD mengingat sebagai
upaya melindungi produsen
komoditi unggulan yang ada di
Provinsi Sumatera Barat," kata dia.

Ketiga ranperda tentang
Perubahan Atas Perda Nomor 5
tahun 2007 tentang
penanggulangan bencana.
Ranperda ini menjadi penting
karena Sumatera Barat memiliki
tingkat risiko beragam untuk
seluruh jenis bencana yang dikenal
di Indonesia.

Sumatera Barat pada 10
terakhir mencatatkan lebih dari
500 kejadian bencana yang
berdampak langsung kepada lebih
dari 210.000 jiwa penduduk.
Selain itu, bencana- bencana
tersebut mendatangkan kerusakan
dalam berbagai tingkat pada lebih
dari 2.500.000 rumah serta lebih
dari 7.500 fasilitas umum di
wilayah Provinsi Sumatera Barat.

"Kondisi ini mengharuskan
Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat untuk mengambil langkah-
langkah strategis untuk
mengurangi risiko sekaligus
menangani bencana yang terjadi
di wilayahnya, dalam bentuk
Kebijakan penanggulangan
Bencana," kata dia.

Perubahan Rancangan
Peraturan Daerah Provinsi
Sumatera Barat tentang
Penanggulangan Bencana ini akan
fokus pada empat hal yaitu

pengayaan pemahaman tentang
pengertian “bencana” dengan
memberikan pengertian bahwa
sebuah peristiwa bencana jika
dampaknya melampaui
kemampuan masyarakat
terdampak. Di samping itu,
memberikan penekanan makna
tentang bencana non-alam
COVID-19 yang menjadi isu
global saat ini.

Kedua, Penetapan status darurat
bencana diperkaya dengan
memuat ketentuan tentang tujuan
penetapan status bencana untuk
memberikan kepastian hukum
dalam penyelenggaraan tanggap
darurat bencana.

Ketiga, Penguatan posisi
BPBD untuk mempermudah
koordinasi dan penanggulangan
bencana, serta menunjuk
pemerintah dan pemerintah daerah
sebagai subyek pelaksanaan
rencana penanggulangan bencana.

Keempat, Ketentuan
penganggaran program kegiatan
penanggulangan. Bencana dalam
anggaran belanja Pemerintah dan
Pemerintah Daerah berdasarkan
dokumen rencana
penanggulangan bencana pada
sektor dan tataran masing-masing.

"DPRD Provinsi Sumatera
Barat melalaui Komisi IV
mengajukan Usul Prakarsa tentang
“Perubahan Atas Peraturan Daerah
Nomor 5 Tahun 2007 Tentang
Penanggulangan Bencana," kata
dia. Jer/ant

Padang, Khazanah-- DPRD
Sumatera Barat mengajukan tiga
Rancangan Peraturan Daerah
(Ranperda) inisiatif yakni
Ranperda tentang tanah ulayat,
Ranperda tata kelola komoditi
unggulan dan Ranperda perubahan
Perda 5 2007 tentang
penanggulangan bencana.

Ketua DPRD Sumatera Barat,
Supardi dalam rapat paripurna
penyampaian nota penjelasan
ranperda di Padang, Rabu
mengatakan sesuai dengan
Program Pembuatan Peraturan
Daerah (Propemperda) 2022,
pemerintah daerah dan DPRD
Sumbar menetapkan ada 12
rancangan peraturan daerah yang
akan dibahas tahun ini.

"12 Ranperda itu terdiri dari
sembilan rancangan perda dan tiga
ranperda kumulatif terbuka," kata
dia.

Ia menyebutkan dari sembilan
ranperda itu tujuh diantaranya
merupakan inisiatif DPRD
Sumatera Barat dan dua lainnya
berasal dari pemerintah daerah.

Menurut dia ada empat
ranperda yang disampaikan dalam
rapat paripurna kali ini yakni tiga
inisiatif DPRD Sumbar dan satu
prakarsa pemerintah yakni
ranperda tentang pengembangan
ekonomi kreatif

Ia menjelaskan untuk ranperda
tentang Tanah Ulayat merupakan
usulan dari Komisi I DPRD
Sumbar, Tanah ulayat menurut
orang Minangkabau adalah
warisan dari mereka yang
mendirikan nagari. Tanah tersebut
bukan saja kepunyaan umat yang
ada sekarang, akan tetapi juga
menjadi hak generasi yang akan
datang.

Maka hak ulayat, lanjutnya
mengandung tiga dimensi yaitu
pertama, hak ulayat merupakan
hak atas tanah yang mereka terima
turun temurun dari para leluhur
yang mendirikan nagari. Kedua,
hak ulayat merupakan hak yang
sama dari seluruh warga nagari
secara keseluruhan dan ketiga,
hak ulayat bukan saja hak dari

yang hidup sekarang tetapi juga
hak dari generasi yang akan
datang.

"Perlindungan dan
pengelolaan tanah dan atau hak
ulayat masyarakat hukum adat
itu dituntut senantiasa untuk
holistik sehingga integrasinya
dengan sektor-sektor penguasaan
dan pengelolaan sumber daya
alam oleh negara juga dilakukan
dengan holistik. Maka sektor-
sektor tersebut perlu melakukan
koordinasi yang terpadu," katanya.

Kedua, ranperda tata kelola
komoditi unggulan akan dibahas
untuk melindungi produk
unggulan Sumatera Barat lebih
dominan bercirikan pertanian dan
berskala kecil.

Sumbar memiliki sumber daya
alam yang dominan di sektor
pertanian, maka menyandarkan
kehidupan masyarakatnya di
sektor ini. Kontribusi sektor
pertanian dalam produk domestik
regional bruto (PDRB) pada
triwulan II tahun 2022 adalah 21
persen.

Selain itu pada periode ini
ekonomi Sumatera Barat
bertumbuh 5,08 persen yang
bersumber utama dari konsumsi
masyarakat. Karena itu penguatan
sektor pertanian dengan
memelihara daya konsumsi
masyarakat menjadi strategis
diprioritaskan pemerintah daerah.

Kombinasi antara sektor
pertanian dan sektor industri
berbasis pertanian berskala kecil
dan mikro perlu menjadi perhatian
pengambil kebijakan," kata dia

Ia mengatakan liberalisasi
perdagangan yang semakin kuat
dewasa ini memberikan peluang-
peluang baru sekaligus tantangan-
tantangan baru yang dihadapi
dengan hambatan perdagangan
antar negara namun perdagangan
juga menimbulkan masalah-
masalah serius jika komoditas
yang diproduksi secara lokal tidak
mampu bersaing di pasar dunia.

"DPRD Provinsi Sumatera
Barat berkeinginan untuk
mengajukan ranperda tentang

mengenai putusan Mahkamah
Konstitusi (MK) yang menyatakan
menteri atau pejabat setingkat
menteri tidak perlu mengundurkan
diri jika mencalonkan diri sebagai
capres atau cawapres. Putusan
tersebut tertuang dalam putusan
perkara nomor 68/PUU-XX/2022.

Dalam putusan itu, MK
menerima sebagian permohonan
gugatan yang diajukan Partai
Garuda terkait Pasal 170 ayat 1
UU Pemilu.

"Menyatakan frase 'pejabat
negara' dalam pasal 170 ayat (1)
UU Nomor 7/2017 tentang pemilu
... bertentangan dengan UUD Negara
Republik Indonesia Tahun 1945
dan tidak mempunyai kekuatan
hukum mengikat secara bersyarat,"
kata Ketua MK, Anwar Usman,
dalam sidang daring, Senin (31/
10).

Dalam putusannya, MK
menambahkan jabatan yang
dikecualikan yaitu memasukkan
menteri sebagai pejabat negara tidak
perlu mundur saat mencalonkan
diri sebagai capres atau cawapres.

"Termasuk menteri dan pejabat
setingkat menteri sepanjang menteri
dan pejabat setingkat menteri
mendapatkan persetujuan dan izin
cuti dari presiden," kata dia.

MK menyatakan ada delapan
kategori pejabat setingkat menteri
yang tetap harus mengundurkan
diri saat mencalonkan diri sebagai
presiden ataupun wakil presiden.

Para pejabat itu adalah Ketua,
Wakil Ketua, Ketua Muda, dan
Hakim Agung Mahkamah Agung;
Ketua, Wakil Ketua, dan Hakim
pada semua badan peradilan,
kecuali hakim ad hoc; serta Ketua,

Jakarta, Khazanah-- Presiden Joko
Widodo (Jokowi) mengatakan akan
mengevaluasi kinerja menteri di
pemerintahan jika terganggu oleh
kegiatan terkait bursa calon presiden
menjelang Pemilu 2024.

"Tetapi kalau kita lihat nanti
mengganggu ya akan dievaluasi,
apakah harus cuti panjang banget
atau tidak," kata Presiden Jokowi

di Jiexpo Kemayoran, Jakarta,
Rabu.

Presiden mengatakan tugas
sebagai menteri harus diutamakan
meskipun menteri terks kait akan
berkontestasi dalam Pemilu 2024.
"Ya tugas sebagai menteri harus
diutamakan," ujar Presiden.

Pernyataan Presiden Jokowi
tersebut menanggapi pertanyaan

PEMERINTAH daerah dan DPRD Sumbar menetapkan 12
rancangan peraturan daerah yang akan dibahas tahun ini. Tiga
dari 12 Ranperda itu diajukan sebagai inisiatif DPRD Sumbar,
yang diantaranya berkaitan dengan tanah ulayat dan tata kelola
komoditi unggulan. DOK

MAHKAMAH Konstitusi (MK) dalam putasannya tidak mengharuskan
pejabat menteri dan setingkatnya yang akan maju sebagai capres/
cawapres untuk mengundurkan diri dari jabatannya. Namun
demikian, Presiden Jokowi akan tetap melakukan evaluasi jika
mengganggu kinerja di pemerintahan. IST

Khoirunnisa Nur Agustyati
mengatakan, setidaknya ada dua
masalah yang akan terjadi. Pertama,
menteri berkampanye sebagai
capres di luar jadwal. Kampanye
colongan itu bisa dilakukan dengan
kemasan sosialisasi program
kementerian.

"Misalnya ketika ada kunjungan
kementerian ke daerah, ada potensi
disalahgunakan untuk
mempromosikan diri si menteri. Hal
ini sulit ditindak karena nanti (si
menteri) akan berdalih bahwa
kunjungannya itu bukan kampanye,
tapi menjalankan program," kata
Ninis.

Masalah kedua adalah menteri
memobilisasi PNS kementeriannya
untuk kepentingan pemenangan
dirinya. Seorang menteri bisa saja
meminta para pegawainya untuk
memilih dirinya sebagai presiden
dan juga meminta pegawainya
berkampanye. Padahal, undang-
undang mengharuskan PNS netral
dalam pemilu.

"Bisa jadi mobilisasi PNS itu
terjadi. Sebab, ketika menjalankan
program-program kementerian kan
melibatkan PNS. Perbedaan antara
mengerjakan program dan
berkampanye bisa tipis sekali," kata
Ninis. ryn/ant

Menteri Nyapres Akan Dievaluasi
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40 Unit Kios di Kawasan Wisata
Pantai Air Manis Segera Beroperasi

Forum Anak Kota Padang
Tampil di Festival Pelajar
Nusantara
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Aksi memukau ditampilkan Forum Anak
Kota Padang pada gelaran Festival Pelajar Nusantara (FPN) Tahun
2022 di LPP RRI Padang, Jumat (28/10/2022) sore. Dalam
penampilannya, Forum Anak Kota Padang menampilkan musikalisasi
drama dalam pentas seni.

“Forum Anak Kota Padang tampil semangat di Festival Pelajar
Nusantara kali ini. Tentunya kami sangat senang mereka dapat
tampil di kegiatan tersebut,” ungkap Kepala Bidang PHA Dinas
P3AP2KB Kota Padang Eva Mustika Rosa didampingi Penggerak
Swadaya Masyarakat, Erni Viyanti, Senin (31/10/2022).

Tema yang diangkat Forum Anak Kota Padang dalam
penampilannya yakni “Stop Kekerasan Terhadap Anak”. Seluruh
anak tampil semangat di atas panggung milik LPP RRI Padang.

“Tujuan mengambil tema tersebut karena saat ini maraknya
kekerasan terhadap anak, dan hal ini harus diminimalisir,” jelas
Eva Mustika Rosa.

Dijelaskan Eva Mustika Rosa, kekerasan terhadap anak beragam
bentuknya. Ada yang dilakukan secara fisik, mental, dan bahkan
seksual. Hal ini menurutnya akan berdampak buruk terhadap
anak itu sendiri.

“Karena itu kami mengimbau kepada warga kota untuk
meminimalisir kekerasaan terhadap anak melalui aksi Forum Anak
Kota Padang di Festival Pelajar Nusantara kali ini,” katanya.

Seperti diketahui, FPN dilaksanakan RRI se-Indonesia mulai
tanggal 23 sampai 28 Oktober 2022. Termasuk di RRI Kota
Padang.

Kegiatan ini mengusung tema kreatif, mandiri dan bersatu
untuk Indonesia Emas. Selain itu FPN bertujuan memperkenalkan
budaya dan keanekaragaman nuansa kehidupan Indonesia secara
luas kepada para pelajar.

Kepala LPP RRI Padang, Khalidiraya mengatakan, ajang FPN
2022 diisi dengan berbagai rangkaian kegiatan, seperti festival
band, webinar, workshop broadcasting dan jurnalistik, dan diakhir
dengan pertunjukan pentas seni.

Khalidiraya juga mengapresiasi semangat pelajar yang mengikuti
kegiatan FPN 2022 di RRI Padang, mengingat kegiatan dimaksud
merupakan tahun pertama digelar RRI se-Indonesia.   faisal

Ibu-ibu di Padang
Diingatkan Pentingnya
Mengatur Jarak Kehamilan
Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Padang, Khazanah– Kabid Dalduk Pergerakan DP3AP2KB
Kota Padang, Andi Amir mengemukakan, para orang tua harus
bisa mengatur dan memberikan jarak kelahiran anak. Setelah
berjarak, baru merencanakan kehamilan lagi.

“Ko indak, inyak baru lahia, ketek lo lu, hamil lo liak. (Ini
tidak, anak baru lahir, kecil juga, hamil lagi kembali), tantu ndak
(tentu tidak) sempurna mengasuh dan memberikan makanannya,
menyusui sang anak,” ungkap Andi kepada kaum ibu-ibu, Selasa
(1/11).

Menurutnya, kesehatan sang ibu sangatlah penting dengan
jarak kehamilan yang terukur. Sebab, kehamilan dengan jarak
yang terlalu dekat akan memunculkan berbagai persoalan dalam
keluarga.

Untuk itu, harus disesuaikan pula dengan pendapatan suami
atau ekonomi keluarga. Makanya memberi jarak kelahiran adalah
sebuah keharusan dalam menjalani kehidupan berkeluarga.

“Kadang-kadang parahnya pola pikir ibu-ibu, pola pikir
tradisional, banyak anak banyak rejeki. Kehidupan ekonomi
keluarga sedang payah, tapi hamil lagi, ya semakin susah,” ucap
Andi Amir sembari menggelengkan kepalanya.

Andi berujar, semua dalam menjalani kehidupan ini mesti
diatur. Jika tidak diatur, pasti akan berantakan. Untuk itu, dia
mengingatkan ibu-ibu untuk dapat memakai alat kontrasepsi guna
mengatur jarak kehamilan.

“Bukannya melarang hamil, kenapa menjaga jarak kelahiran
itu penting bagi ibu-ibu? Karena berhubungan dengan kesehatan
ibu, anak, serta ekonomi keluarga yang dipikul sang ayah,” jelas
dia.

Maka dari itu, kata Andi, perlu merencanakan dengan ayah
atau pasangan. Setelah semuanya baik-baik, cukup, tinggal datang
ke fasilitas kesehatan, lepaskan alat kontrasepsi.

“Kemudian silakan merealisasikan untuk hamil lagi bersama
ayah. Tak ada sulitnya. Apalagi mengatur jarak kelahiran yang
cukup dan baik sesuai dengan rentang antara anak pertama dan
kedua, telah terbukti mampu mencegah terjadinya stunting,” katanya.

Soalnya, kata mantan Lurah terbaik Kota Padang itu, ibu
bisa menyuguhkan nutrisi air susu ibu (ASI) eksklusif yang tiada
tanding dibandingkan susu lainnya. Sebab, air susu ibu bisa
mencukupi kebutuhan gizi pada bayi yang baru dilahirkan.

“Bisa menciptakan jarak kelahiran anak, cukup gizinya, sehat,
rawat dengan penuh kasih sayang. Maka sang anak tumbuh dan
berkembang menjadi anak yang cerdas dan ganteng,” sebut Andi
Amir.  faisal

Pemko, Perwakilan BKKBN Sumbar dan Baznas
Jalin Kerjasama Cegah Stunting

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Pemerintah
Kota Padang bersama Perwakilan
Badan Kependudukan dan
Keluarga Berencana Nasional
(BKKBN) Provinsi Sumbar dan
Baznas Kota Padang sepakat
menjalin kerjasama program
Bapak/Bunda Asuh Anak Stunting
(BAAS) dalam rangka optimalisasi
pencegahan stunting dan
penurunan prevalensi stunting di
Kota Padang.

Kerja sama ini ditandai dengan
penandatanganan nota
kesepakatan oleh Wali Kota
Padang yang diwakili Sekda
Andree Algamar bersama Kepala
Perwakilan BKKBN Provinsi
Sumbar Fatmawati dan Ketua
Baznas Kota Padang Mufti Syarfie
di Gedung Putih Kediaman Resmi
Wali Kota Padang, Rabu (2/11/
2022) pagi.

Sekda Kota Padang dalam

sambutan dan arahannya
mengatakan, masalah stunting
adalah masalah yang serius dan
memerlukan penanganan sejak
dini.

Sebagaimana stunting jelasnya,
merupakan masalah kurang gizi
kronis yang disebabkan kurangnya
asupan gizi dalam waktu yang
cukup lama. Sehingga itu
mengakibatkan gangguan
pertumbuhan pada anak yakni
tinggi badan anak lebih rendah
atau pendek (kerdil) dari standar
usianya.

“Persoalan ini sangat serius,
maka dari itu perlu sinergi dan
kolaborasi dari seluruh elemen
menyikapinya bersama.
Alhamdulillah, hari ini kita
melakukan kerja sama untuk
program BAAS. Semoga

program ini menjadi salah satu
gerakan pentahelix untuk

pencegahan dan percepatan
penurunan angka stunting di Kota
Padang,” ungkap Sekda Andree
yang juga Ketua Tim Percepatan
Penurunan Stunting (TPPS) Kota
Padang itu.

Menurut Sekda lagi,
prevalensi Stunting Kota Padang
saat ini terbilang cukup
mengkhawatirkan karena
mencapai jumlah 1.002 jiwa.

Menyikapi hal ini, sangat
diharapkan tidak saja pemerintah,
namun dunia usaha, perguruan
tinggi, kelompok masyarakat dan
individu serta juga media massa
saling mendukung untuk
mengentaskan persoalan tersebut.

“Salah satu upaya itu tentunya
dalam bentuk pemberian bantuan
makanan tambahan untuk
perbaikan asupan gizi khususnya
bagi para bayi di bawah dua
tahun (baduta). Terkhusus kepada
para Camat beserta Lurah dan
Puskemas kitaminta lebih proaktif
menyikapi masalah ini,” ujar
Sekda muda tersebut menekankan.

Sementara itu Kepala
Perwakilan BKKBN Provinsi
Sumbar Fatmawati menyebutkan,
kerjasama yang dilakukan kali
ini adalah menindaklanjuti
Peraturan Presiden (Perpres) Nomor
72 Tahun 2021 tentang Percepatan
Penurunan Stunting di Indonesia.
Selain itu juga menyikapi
Peraturan BKKBN No.12 Tahun
2021 tentang Rencana Aksi
Nasional Percepatan Angka
Stunting Indonesia Tahun 2012-
2024.

“Untuk dapat melaksanakan
amanah Perpres ini dengan baik,
seluruh pihak terkait harus
b e r s u n g g u h - s u n g g u h
melaksanakan tugasnya dalam
pencegahan stunting sesuai
kewenangan masing-masing.
Upaya ini juga mendukung
terwujudnya target nasional
penurunan stunting 14 persen di
2024,” sebutnya.

Lebih lanjut Fatmawati
menjelaskan, terkait upaya yang
akan dilakukan dari kerjasama
kali ini yaitu bagaimana lintas
sektoral saling berkolaborasi
dalam pencegahan stunting di
Kota Padang.

“Baik itu melalui pemberian
bantuan makanan tambahan
selama enam bulan berturut-turut
bagi setiap anak penderita stunting.
Harapannya adalah pertumbuhan
tubuhnya menjadi meningkat dan
terbebas dari stunting. Selain itu
kita bersama juga sepakat akan
melakukan pembekalan dan
pemeriksaan kesehatan bagi setiap
calon pengantin (catin) sekaligus
melakukan penyediaan jamban
dan sumber air minum yang layak.
Karena hal ini juga menyebabkan
potensi risiko stunting,” tukuknya
mengakhiri.

Dalam kesempatan itu juga
hadir Plt Kepala DP3AP2KB Kota
Padang Alfiadi, Kepala
Disdukcapil Kota Padang Teddy
Antonius, Kabag Kerjasama Erwin.
M serta sejumlah pimpinan OPD
dan stakeholder terkait lainnya.
 faisal

PPPPPadang, Khazanah- adang, Khazanah- adang, Khazanah- adang, Khazanah- adang, Khazanah- Kepala
Bidang Destinasi Dinas Pariwisata
Kota Padang, Diko Riva Utama
meninjau pembangunan kios yang
berada di objek Wisata Pantai Air
Manis Padang, Selasa (1/11).

Diko mengatakan untuk
pembangunan fisik sudah selesai
dan hanya tinggal membangun
sarana infrastruktur, salah satu yang
terpenting adalah membuat saluran
air (drainase).

“Dibutuhkan pembuatan
drainase sekitar kurang lebih 200

meter, sehingga kios-kios ini bebas
genangan air, baik jika hujan
maupun rembesan air pasang,” ujar
Diko.

Untuk itu menurut Diko,
pihaknya akan berkoordinasi
dengan dinas terkait, agar
pembuatan drainase ini bisa cepat
terealisasi, sehingga ruko-ruko
tersebut dapat digunakan untuk
menunjang aktivitas pariwisata di
Pantai Air Manis.

Diko menjelaskan, 40 unit kios
ini merupakan bagian dari paket

pembangunan fisik yang dilakukan
Dinas Pariwisata Kota Padang, yang
berasal dari Dana Alokasi Khusus
(DAK).

Nantinya lanjut Diko, untuk
menempati kios-kios ini, Dinas
Pariwisata Kota Padang akan
memprioritaskan masyarakat yang
berjualan di tanah milik Pemko
Padang yang berada di objek wisata
Pantai Air Manis, serta pedagang
yang terkena relokasi oleh
pemerintah, saat pembangunan kios.

“Rencananya para pedagang

tersebut akan kita ikutkan pelatihan
tentang Sapta Pesona, sehingga
nantinya mereka bisa melayani para
wisatawan dengan baik. Selain itu,
juga kita akan bahas masalah
retribusi kios,” tambah Diko.

Ia berharap dengan
beroperasinya kios-kios tersebut
dapat menjadi pusat penjualan
produk UMKM, sehingga para
wisatawan bisa menikmati
destinasi wisata sekaligus
berbelanja aneka kerajinan miliki
masyarakat.  faisal

PMI Butuh 1.000 Kantong Darah Setiap Bulan
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Kota
Padang kekurangan stok darah
di Palang Merah Indonesia (PMI)
di samping tingginya permintaan
darah setiap harinya.

“Stok darah minim, sementara
permintaan darah terus meningkat
setiap bulannya,” ujar Kepala Unit
Transfusi Darah (UTD) PMI Kota
Padang, Widyarman, Selasa (1/
11).

Ia mengatakan, saat ini stok
darah yang tersedia di PMI
Padang hanya sekitar 500 kantong
darah. Seharusnya, ketersedian
darah dalam sebulan itu, PMI
Padang membutuh lebih 1.000
kantong darah.

Untuk memenuhi kebutuhan
darah tersebut, PMI Padang giat

mengajak berbagai pihak untuk
melakukan donor darah.

“Kita giat mengirim surat ke
intansi-intansi untuk melakukan
donor darah, termasuk kegiatan
bakti sosial donor darah kali ini
digelar untuk memenuhi
ketersedian darah,” ujarnya.

Widyarman mengaku
mengapresiasi Ikatan Alumni Don
Bosco (IADB) Padang bekerja
sama dengan Universitas Negeri
Padang (UNP) melaksanakan
Gerakan 1.600 pendonor.

“Harapan kita semakin banyak
instansi dan pihak lainnya
menggelar aksi yang sama guna
memenuhi kebutuhan darah dari
rumah sakit-rumah sakit yang ada
di Padang,” ujarnya.  faisal
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